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Стромынка стала шире
Как сообщили в управ-

лении строительства и ре-
конструкции окружной 
префектуры, на этой не-
деле Стромынка от Яузы 
до Малой Остроумовской 
улицы по нечётной сторо-
не станет трёхполосной. 

Ранее на этом отрезке 
дороги номинально было 
две полосы, но по фак-
ту одна: общественному 
транспорту приходилось 
объезжать припаркован-
ные вдоль обочины маши-
ны, а авто ездили по трам-

вайной полосе. После ре-
конструкции трамвайных 
путей проезжая часть ста-
ла ещё уже. И вот сейчас 
в рамках реконструкции 
Щёлковского шоссе про-
блемный участок расши-
рили до трёх полос.

Теперь троллейбусы и 
автобусы будут заезжать 
в специально выделенный 
для этого карман. Также 
по просьбам жителей воз-
ле дома 15 сделан отдель-
ный заездной карман для 
парковки машин, при-

бывающих в школу №378 
(Стромынка, 17). Преду-
смотрены отдельные за-
ездные карманы для об-
щественного транспорта 
и по чётной стороне до-
роги, из центра от 1-й Бо-
евской улицы до Социаль-
ного университета. Вдоба-
вок ко всему проектом за-
планировано расширение 
правого поворота в Стро-
мынский переулок в сто-
рону улицы Матросская 
Тишина.

Мария ГУСЕВА

И.о. префекта 
Всеволод Тимофеев 
поручил разобраться 
с платежами за воду
стр. 3

Работы по расширению улицы Стромынки у домов 15-17 завершаются

Ещё с 1 июля нынеш-
него года разрешения на 
таксомоторные перевоз-
ки в Москве выдают толь-
ко тем, у кого жёлтые ав-
томобили. Об этом сооб-

щили в городском Депар-
таменте транспорта.

Те, кто успел получить раз-
решение на автомобиль дру-
гого цвета раньше этой даты, 
могут продолжать ездить, 

пока срок действия разреше-
ния не закончится, — для них 
существует своего рода пере-
ходный период. На сегодня в 
городе выдано около 35 тысяч 
разрешений на услуги такси, а 

всего их планируется выдать 
до 55 тысяч.

Наш корреспондент 
проверил, можно ли пой-
мать легальное такси у 
станций метро в округе.
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Wi-Fi появится 
в наземном 
общественном 
транспорте

Бесплатный Wi-Fi пла-
нируют внедрить не толь-
ко в московском метро, но 
и в наземном обществен-
ном транспорте. Сейчас го-
товится техзадание, после 
чего проведут конкурс. Об 
этом сообщил первый зам. 
главы Департамента транс-
порта Евгений Михайлов.

Поезда 
без машинистов 
запустят в метро 
через год

Первые опытные поезда 
без машинистов могут пу-
стить через год на Каховской 
линии. Такую новость озву-
чил первый зам. начальника 
службы подвижного соста-
ва метрополитена Дмитрий 
Дощатов. В бортовой ком-
пьютер поездов с автопило-
том будут заложены не толь-
ко все параметры движения 
состава, но и программа дей-
ствий при нештатной ситуа-
ции. Работу системы будут 
контролировать операторы 
диспетчерского центра.

Зоны перестроения 
на выделенках 
продлят 
до 100 метров

На выделенных полосах 
для общественного транс-
порта зоны перестроения бу-
дут увеличены более чем в 
два раза — до 100 метров. Об 
этом рассказал лидер движе-
ния автомобилистов «Свобо-
да выбора» Вячеслав Лыса-
ков. Выезжающие из дворов 
и с заправок водители смогут 
спокойно перестроиться с ав-
тобусной полосы, не опасаясь 
быть оштрафованными.

Станцию «Жулебино» 
откроют к осени

К 1 сентября планируют 
ввести отрезок «Жулебино» 
— «Лермонтовский про-
спект» на Таганско-Красно-
пресненской линии метро, 
сообщил и.о. руководителя 
Департамента строительства 
Москвы Андрей Бочкарёв. Он 
также подтвердил, что стан-
ция «Котельники», которую 
соединят с Таганско-Красно-
пресненской линией, будет 
введена в строй в 2014 году. 

Муниципальные 
образования получат 
более 1 миллиарда 
рублей

Власти Москвы направят 
эту сумму в муниципальные 
образования. Как рассказал 
и.о. руководителя Департа-
мента экономической поли-
тики и развития города Мо-
сквы Максим Решетников, 
половина этой суммы — до-
ходы от штрафов за плохое 
исполнение подрядчиками 
государственных контрактов. 
Напомним, что 1 млрд, вы-
деленный муниципалитетам 
в начале года, местные депу-
таты распределили на благо-
устройство, капремонт и соци-
альную поддержку горожан.

По информации 
информагентств

ГОРОД

КОРОТКО

П
р е д в ы б о р н ы е 
баталии в самом 
разгаре. Канди-
даты бросают 
в топку борьбы 

свои ресурсы, собранные 
их избирательными фон-
дами. Чем весомее под-
держка, тем полнее фонд.

К примеру, за Сергея Со-
бянина собрано чуть боль-
ше 100 млн рублей. Из них 
36 млн он уже потратил.

Кандидат от «РПР-
ПАРНАС» Алексей На-
вальный собрал более 31 
млн рублей. Но не исклю-
чено, что часть средств ему 
придётся вернуть жертво-
вателям сумм (по инфор-
мации ria.ru, он уже вер-
нул больше 2 млн). При-
чина — в происхождении 
этих денег. Дело в том, что 
средства в избирательный 
фонд Навального стекают-
ся в том числе опосредо-
ванно через электронную 
систему «Яндекс.Деньги». 
Как утверждает Генпроку-
ратура, часть из них при-
ходила из-за рубежа. А по 
закону на выборы нельзя 
тратить деньги иностран-
ных граждан и компаний. 
Кроме того, запрещено 
жертвовать деньги канди-
дату анонимно...

У остальных кандида-
тов таких проблем нет. Они 

подстраховались от подоб-
ных сюрпризов. К приме-
ру, на сайте «Яблока», от 
которого на выборы идёт 
Сергей Митрохин, граж-
дан предупреждают, чтобы 
они не перечисляли день-
ги через Интернет. Кроме 
того, здесь вывешена под-
робная инструкция с блан-
ком, как перевести деньги 
через банк. Обычные горо-
жане перечисляют в основ-
ном по 300-500 рублей, кто 
побогаче — тысячи.

— Например, Тина Кан-
делаки внесла в избиратель-
ный фонд Митрохина 6 ты-
сяч рублей. Поначалу она 
неправильно заполнила 
бланк. Но потом переписа-

ла, и деньги дошли, — рас-
сказывает пресс-секретарь 
«Яблока» Игорь Яковлев.

В избирательную «ку-
бышку» Митрохина по-
ступило 20 млн рублей. 
14 млн уже потрачено. Для 
пополнения ресурса кан-
дидат надеется собрать 
ещё около 10 млн.

Николай Левичев от 
«Справедливой России» 
собрал в свой фонд более 

31 млн рублей. Он пла-
нирует привлечь ещё по-
рядка 10 млн. Как сооб-
щили в штабе Левичева, 
в основном в фонд идут 
средства, поступившие в 
виде партийных взносов.

Почти 20 млн рублей 
собрал кандидат КПРФ 
Иван Мельников. По ин-
формации РИА «Новости», 
из них почти всю сумму  — 
19,3 млн — он уже потра-

тил. Увы, нам не удалось 
выяснить, как коммуни-
сты планируют попол-
нить «закрома фонда». В 
московском отделении 
КПРФ сослались на Пав-
ла Щербакова — помощ-
ника Мельникова, кото-
рый способен прояснить 
ситуацию. Но его мобиль-
ный упорно молчал.

В штабе Михаила Дегтя-
рёва из ЛДПР отказались го-
ворить о наполнении его из-
бирательного фонда: «Смо-
трите первый финансовый 
отчёт, больше ничего не 
скажем». Мы посмотрели. 

В первом финотчёте Дегтя-
рёва значится чуть больше 5 
млн 754 тыс. рублей. Но этот 
отчёт был сдан ещё в сере-
дине июля. Сколько сегод-
ня средств в избирательном 
фонде Дегтярёва, можно 
только гадать...

Что ж, кто-то тратит на 
агитацию больше, кто-
то меньше. В любом слу-
чае всем кандидатам при-
ходится «жить по сред-
ствам». Посмотрим, кто 
сумеет извлечь больше 
пользы из трат своих сто-
ронников.

Александр ЛУЗАНОВ

Предвыборный кошелёк
Кандидаты в мэры собирают средства на агитацию

Запрещено жертвовать деньги 
на кандидата анонимно

Штаб по наблюдению за 
выборами создаётся при Об-
щественной палате столи-
цы. Об этом сообщил руко-
водитель штаба, главный ре-
дактор радиостанции «Эхо 
Москвы» Алексей Венедик-
тов. Он же — глава комиссии 
по развитию гражданского 
общества, местного самоу-
правления и добровольче-
ской деятельности.

По словам Венедиктова, 
этот штаб будет распола-
гаться в большом помеще-
нии. Отсюда в режиме он-
лайн можно будет следить за 

тем, что происходит на всех 
избирательных участках.

Сюда пригласят предста-
вителей штабов всех канди-
датов и самих кандидатов. 
Они смогут, как и журнали-
сты, наблюдать 8 сентября 
за ходом голосования.

— Будет ещё одно ново-
введение. Если произойдёт 
какой-то подозрительный 
инцидент на участке, мож-
но будет отмотать запись на-
зад и убедиться, был ли он. 
Мы предлагаем создать мо-
бильные группы членов Об-
щественной палаты, кото-

рые по жалобам будут иметь 
право на выезд и на разбор 
инцидента прямо на месте, 
— рассказал главред «Эха».

По его словам, такая 
нейтральная и прозрачная 
площадка создаётся для 
того, чтобы все участники 
выборов и общественность 
получали одинаковую ин-
формацию в одно и то же 
время. В штабе будет ра-
ботать горячая линия: мо-
сквичи смогут сообщать, 
что происходит на избира-
тельных участках.

Василий ЧУБ

Алексей Венедиктов возглавил 
штаб наблюдателей 
при Общественной палате

На портале «Наш го-
род» в связи с выбороч-
ным капитальным ре-
монтом растёт количе-
ство жалоб на плохую 
работу подрядчиков. 
Так, в июле С.Никонова 
из дома 97 по Зелёно-
му проспекту сообщила, 
что кровлю в доме поме-
няли так, что с первым 
июньским ливнем за-
топило квартиры на по-
следних этажах и лест-
ничные клетки. «После 
неоднократных обраще-
ний пришли, посмотре-
ли, составили акт, а ра-
боты по исправлению не 

провели. Со следующим 
ливнем протечки усили-
лись». После обраще-
ния на портал протечку 
кровли устранили. Од-
нако заказчику работ — 
ДЕЗ района Ивановское 
— пришлось дважды 
потребовать от подряд-
чика ООО «Русинжини-
ринг» выполнить ремонт 
повреждённой квартиры 
в рамках гарантийных 
обязательств. Квартиру 
отремонтировали толь-
ко в начале августа, что 
подтверждено распис-
кой жительницы.

Всего с начала года 

жители округа отправили 
на портал 82 жалобы на 
плохое качество ремонт-

ных работ, проведённых 
в их доме. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

ПИШИТЕ 
НА ПОРТАЛЫ МОСКВЫ

1. Зарегистрируйтесь
2. Нажмите на ссылку 

«Сообщить о проблеме»
3. Оставьте обращение 

о проблеме во дворе 
4. Ждите устранения 

нарушения: в течение 
8 дней представители властей 
должны опубликовать 
официальный ответ 

«Наш город»: gorod.mos.ru

На Зелёном проспекте, 97, протекла кровля

На прошлой неделе 
врио мэра Сергей Со-
бянин выступил с не-
ожиданной инициа-
тивой. Он предложил 
кандидату от партии 
«Граж данская плат-
форма» занять вакан-
сию уполномоченно-
го по делам предпри-
нимателей в Москве. 

Лидер партии «Граж-
данская платформа» 
Михаил Прохоров от-
реагировал позитивно:

— Мне кажется, это 
предложение по адре-

су... Мы ставим на ак-
тивных, креативных 
людей и готовы ис-
пол ь з ов ат ь л ю бу ю 
возможность для того, 
чтобы помочь бизнесу.

«Гражданская плат-
форма » п ред лож и-
ла на пост уполномо-
ченного по делам мо-
сковск и х пред при-
нимателей Михаила 
Вышегородцева — ру-
ководителя столично-
го отделения партии.

Юрий МИРОНЕНКО

Омбудсменом по бизнесу 
стал представитель 
Прохорова
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Врио мэра побывал в 
капитально отремонти-
рованном здании ТЦСО 
«Вешняки» на Реутовской, 
6а. Сергей Собянин осмо-
трел здание центра и клас-
сы, в которых проводятся 
занятия кружков, а так-
же бильярдную комнату. 
В этом году в рамках работ 
по благоустройству здесь 
была построена летняя 
открытая эстрада, на ко-
торой проходят концерты. 
На территории есть детская 
и спортивная площадки. 

К Сергею Собянину 
обратилась многодетная 
мать Л.Давыдова. Она 
предложила врио мэра 
выделять одно бесплат-
ное место на платных 
парковках в столице для 
многодетных семей. Сер-
гей Собянин пригласил 
женщину на заседание 
правительства столицы, 
на котором будет рассма-
триваться этот вопрос. 

Жители также попроси-
ли врио мэра установить 

дополнительные детские 
площадки, оборудовать ки-
оски для продажи прессы и 
открыть ярмарку выходно-
го дня, которая не работа-
ет уже несколько месяцев.

Информация портала mos.ru

Когда верстался номер, ста-
ло известно, что на заседании 
Правительства Москвы приня-
то решение: автомобиль, за-
регистрированный на одно-
го из родителей в многодет-
ной семье, может на платных 

парковках в пределах Буль-
варного кольца парковать-
ся бесплатно. Введены также 
абонементы на парковку с 8.00 
до 20.00. Месячный будет сто-
ить 10 тыс. рублей, годовой — 
100 тыс. рублей. 

Врио мэра Сергей Собянин проверил, 
как прошёл ремонт в ТЦСО «Вешняки» 

Если судить по пла-
тёжкам, которые выпи-
саны жителям округа за 
июль и уже разнесены по 
почтовым ящикам, то в 
некоторых районах ВАО 
произошёл резкий ска-
чок потребления воды. 
В районах Богородское, 
Восточное Измайло-
во, Сокольники, Вос-
точный и Новогиреево 
рост составил от 10 до 
25%. Настоящими ре-
кордсменами стали та-
кие районы, как Перово 
(плюс 37%), Косино-Ух-
томский (41%), Преобра-
женское (48%), Северное 
Измайлово (78%) и Ме-
трогородок (85%). Эти 
цифры привёл на опе-
ративном совещании 
и.о. префекта Всеволод 
Тимофеев и назвал не-
допустимой подобную 
ситуацию.

Очевидно, что объёмы 
потребления воды, от-

ражённые в платёжках, 
отметил префект, име-
ют весьма отдалённое 
отношение к реально-
сти. Сейчас отпускной 
период, и потребление 
воды должно как ми-
нимум не расти, а как 
максимум снижаться. 
По документам же — об-

ратная картина. Может, 
дело именно в том, что 
водопотребление вы-
росло только на бума-
ге? Кстати, в районах 
Ивановское, Измайло-
во, Новокосино и Соко-
линая Гора потребление 
воды осталось на преж-
нем уровне.

Префект поручил ру-
ководству филиала ГКУ 
«Дирек ци я ЖК Х иБ 
ВАО» разобраться с 
управляющими компа-
ниями и доложить, ка-
кова истинная причи-
на столь резкого повы-
шения платежей за воду.

Михаил ПЕТРОВ

Почему выросли платежи за воду?
И.о. префекта поручил немедленно разобраться

Всеволод Тимофеев 
поздравил строителей 
округа 
с профессиональным 
праздником

11 августа в России от-
метили День строителя. 
Этот праздник в календаре 
памятных дат нашей стра-
ны занимает почётное ме-
сто. Труд строителя в Рос-
сии уважали всегда, а стро-
ительный комплекс был и 
остаётся сегодня важней-
шей отраслью российской 
экономики, в том числе — 
экономики Москвы, сказал 
на оперативном совещании 
в префектуре и.о. префек-
та Восточного администра-
тивного округа Всеволод Ти-
мофеев.

Он отметил выдающий-
ся вклад трудовых коллек-
тивов строительных компа-
ний в создание нынешнего 
современного облика Вос-
точного округа столицы.

— Мы все видим, как 
стремительно развивает-
ся город, насколько мас-
штабные идут строитель-
ные работы и работы по 
реконструкции транспорт-
ных узлов и вылетных ма-
гистралей. В том, что стре-
мительно развивается наш 
округ, а Москва становится 
современным европейским 
городом, во всём этом, без-
условно, есть заслуга наших 
строителей, — сказал Все-
волод Тимофеев. — Я по-
здравляю их с профессио-
нальным праздником. Так 
держать!

За большой вклад в со-
циально-экономическое 
развитие округа Всеволод 
Тимофеев наградил пред-
ставителей стройкомплек-
са ВАО. Благодарности 
префекта удостоены ге-
неральный директор ООО 
«Жилстройэнерго-М» Кон-
стантин Иванов и начальник 
департамента ЗАО «Земпро-
ектстрой» Майя Ефимова.

Алексей НИКИТИН

  Дмитрий Нагорный, 
строитель, Щёлковское ш.:
— Было бы неплохо. Лич-
но я всегда стараюсь успеть 
на метро, но бывают разные 
обстоятельства. Конечно, 
лучше всего, чтобы курси-
ровали автобусы по марш-
руту «синей» ветки метро 
— «Партизанская», «Измай-
ловская», «Щёлковская»... 
Это было бы очень удобно 
для местных жителей.

  Ирина Скулина, пенсио-
нерка, ул. Алтайская:

— Мне-то, конечно, он не 
нужен, я ночью никуда не 
езжу. Но вообще это хоро-
шее начинание. Такси, осо-
бенно на большие расстоя-
ния, стоит ведь очень доро-
го. Если даже этот ночной 
транспорт будет чуть доро-
же, чем дневной, всё равно, 
думаю, многие будут на нём 
ездить.

  Светлана Савченко, пе-
реводчик, ул. Большая Чер-
кизовская:
— Ночные маршруты нуж-

ны обязательно! Ведь есть 
люди, которые работают в 
ночную смену, и не у каж-
дой организации есть свой 
транспорт, который их раз-
возит, не каждому оплачи-
вается такси... Я недавно 
вернулась из отпуска из 
Чехии, так вот в Праге ноч-
ные трамваи ходят точно по 
расписанию. Можно вооб-
ще не спешить к закрытию 
метро. Что касается марш-
рутов, то они должны кур-
сировать между станциями 
метро, я думаю.

  Сергей Корнеев, HR-
менеджер, ул. Никитинская:
— Безусловно. Он нужен 
в любых крупных городах, 
где люди очень часто за-
держиваются, например, в 
центре города, а чтобы до-
браться до своего «спаль-
ника» на такси, нужно вы-
ложить крупную сумму, ко-
торая не каждому по кар-
ману. Хочется знать, что у 
меня есть возможность до-
браться до дома на ночном 
транспорте.

Алина ДЫХМАН

Нужен ли вам ночной общественный транспорт?
С 1 сентября в городе заработа-

ет четыре ночных маршрута:
— троллейбус №15 («ВДНХ» — 

Лужники);
— трамвай №3 («Чистые пру-

ды» — улица Янгеля);
— троллейбус Б (Садовое коль-

цо);
— автобус №Н1 (от Шереме-

тьева до Ленинского проспекта).
Интервалы между рейсами на 

всех маршрутах, кроме маршрута 
Б, составят полчаса. Ночной трол-
лейбус будет отправляться в путь 
по Садовому кольцу каждые 15 
минут. Тарифы на проезд ночью 
останутся теми же, что и днём.

МЫ И ВЛАСТИ: 
ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

Сергей Собянин в ТЦСО «Вешняки»

Владимир Титов занял 
1-е место на городском 
конкурсе «Московские 
мастера-2013» в номина-
ции «Машинист экскава-
тора». В конкурсе приня-
ли участие экскаваторщи-
ки 10 строительных фирм 
столицы. Помимо теорети-
ческой части, конкурсан-
там за полчаса предстояло 
выкопать траншею шири-
ной 1 м 80 см и длиной 5 м 
80 см. За малейшее откло-
нение от заданных параме-
тров конкурсная комиссия 
снижала баллы. 

— Я обычно работаю на 
экскаваторе фирмы «Воль-
во», а здесь нам предоста-
вили экскаваторы JСB-
260. То есть мы должны 
были показать, что про-
фессионал-экскаватор-
щик способен чётко вы-
полнять поставленные за-
дачи на любой технике, — 
говорит Владимир.

Владимиру 52 года, из 
них 32 он трудится в фили-
але строительно-сервис-
ной компании ЗАО «Мос-

строймеханизация-5» во 
2-м Иртышском пр., 6 
(район Гольяново). По-
чётный строитель России, 
ветеран труда. В 2000 году 
был премирован автомо-
билем «Жигули».

Свободное время лю-
бит проводить с семьёй 
на даче в Тульской обла-
сти. На своём участке вы-
ращивает даже арбузы и 
виноград.

Ирина МИХАЙЛОВА

ДОСКА ПОЧЁТА

Владимир Титов может 
работать на любом экска-
ваторе

Лучший экскаваторщик Москвы 
живет в Гольянове

Подстанция 
в Окружном 
проезде стала 
лауреатом

В бизнес-центре «ИНА» 
прошла церемония на-
граждения победителей 
конкурса «Лучший реа-
лизованный проект 2012 
года в области инвестиций 
и строительства». В номи-
нации «Объекты комму-
нально-инженерной ин-
фраструктуры» одним из 
двух «победителей» стало 
здание, расположенное 
на территории Восточно-
го округа. Это подстан-
ция 220 кВ «Ново-Измай-
лово» («Абрамово») и 1-й 
пусковой комплекс «Зда-
ние ЦТУС», расположен-
ные по адресу: Окружной 
пр., вл. 6.  

Александра МАРКОВА

ПОРТАЛ 
ПРЕФЕКТУРЫ 

ВАО

VAO.MOS.RU



4 Август 2013  №24  |  ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГЖИЛЬЁ

— В 2010 году все управ-
ляющие компании Вос-
точного округа были ош-
трафованы в общей слож-
ности на 3 млн рублей, 
— сказал на встрече с на-
селением ВАО и.о. руково-
дителя Мосжилинспекции 
Олег Кичиков, — а в 2012 
году эта сумма достигла 25 
млн рублей. За первое по-
лугодие 2013 года штраф-
ные санкции достигли уже 
17 млн рублей.

Система, при которой 
штрафные санкции пред-
варялись выдачей много-
численных предписаний, 
изжила себя. Сегодня 
Мосжилинспекция прак-
тикует максимальные на-
казания. Итог: число УК, 
замеченных в нарушени-
ях, сократилось за послед-
ние два года в Восточном 
округе на 23%.

Отдельный пласт рабо-
ты Мосжилинспекции — 
проверка деятельности то-
вариществ собственников 
жилья (ТСЖ). На террито-
рии ВАО до недавнего вре-
мени существовало почти 
670 ТСЖ, из них только 69 
работали и реально зани-
мались эксплуатацией 
жилого фонда. На сегод-
ня проверка ТСЖ в окру-
ге почти завершена, сооб-
щил Олег Кичиков.

Жители задали Олегу 
Кичикову и Всеволоду Ти-
мофееву много вопросов. 
Часть ответов мы публи-
куем. 

О ситуации 
в Северном Измайлове

— Государственная жилищ-
ная инспекция по ВАО провери-
ла деятельность управляющей 
компании «ДЕЗ района Север-
ное Измайлово», в ходе кото-
рой были выявлены грубые на-
рушения Жилищного кодекса 
при проведении собраний в 270 

домах района. Дело было поч-
ти год назад. Почему инспек-
ция до сих пор не исправила 
ситуацию и не обратилась в суд 
с заявлением о том, чтобы при-
знать результаты этих собра-
ний недействительными?

Олег Кичиков:
— Я допускаю, что ГУП 

«ДЕЗ района Северное Из-
майлово» не имеет доста-
точных правовых основа-
ний для эксплуатации 270 
домов. Но здесь такой по-
рядок: мы выписываем 
предписание ДЕЗу, чтобы 
он провёл собрания по вы-
бору управляющей компа-
нии. Если он не реагирует, 
то мы такое предписание 
выписываем главе упра-
вы, чтобы собрания про-
вела управа. В Гольянове, 
например, жители 25 домов 
провели такие собрания, 
отказались от услуг ГУП 
ДЕЗ и перешли под управ-
ление частных компаний. 
Мы приветствуем проведе-
ние таких собраний, в ре-
зультате которых жители 
сами выбирают себе управ-
ляющую компанию.

О форме 
собственности

— Какая управляющая ком-
пания лучше — частная или 
государственная?

Олег Кичиков:

— Я не вижу большой 
разницы. Я предлагаю вне 
зависимости от формы 
собственности оговаривать 
те условия, на которых вы 
будете работать. Это глав-
ное. Хочу добавить, что ру-
ководителей государствен-
ных компаний нам гораздо 
легче уволить.

О товариществах 
собственников жилья

— Наш дом находится на 
самоуправлении, городских 
субсидий мы не получаем. По-
чему мы обязаны раскрывать 
информацию о себе на порта-
ле «Дома Москвы»?

Олег Кичиков:
— Это не прихоть Мос-

жилинспекции, это требо-
вание Правительства Мо-
сквы. Если вы не хотите 

сотрудничать с порталом 
«Дома Москвы», вы може-
те этого не делать. Но вы 
будете наказаны за то, что 
вовремя не информируете 
жителей своих домов о том, 
куда тратятся их деньги. 

Если решили — расторгай-
те соглашение с порталом 
«Дома Москвы», но тогда 
мы будем проверять, как 
вы размещаете информа-

цию на федеральном пор-
тале. Просто портал «Дома 
Москвы» проще и удобнее.

— Что может послужить 
причиной проверки ТСЖ?

Олег Кичиков:
— Деятельность ТСЖ мы 

проверяем по обращениям 
граждан. Если житель — 
собственник жилого поме-
щения пожаловался в Мос-
жилинспекцию на то, что 
завышены тарифы, не уби-
рают подъезды, мы по каж-
дому документу выходим и 
проверяем. Далее по схеме 
выписываем предписание и 
следим за его выполнением.

— Какими санкциями об-
ладает Мосжилинспекция 
в отношении ТСЖ, если в 
ходе проверки были выяв-
лены нарушения в уставе 
или ином разрешительном 
документе?

— Если мы выявляем на-
рушение в уставе, то выпи-
сываем предписание, что-
бы устав привели в соот-
ветствие с существующим 
законодательством. Если 
ТСЖ не исполняет пред-
писание инспекции, мы 
обращаемся в суд, и такое 
ТСЖ ликвидируют.

О жилом фонде

— В какие сроки проводятся 
обследования жилого фонда?

— Москва целенаправ-
ленно выделяет средства на 
мониторинг жилого фонда. 
Каждый год мы обследуем 
20% жилого фонда города 
Москвы. Таким образом, 
каждый дом раз в пять лет 
полностью проверяется. Но 
я не помню такого случая, 
когда по обращению жите-
лей дома мы не проверяли 
бы внепланово.

— Каковы сроки ответов на 
обращения граждан?

— Согласно законода-
тельству эти сроки состав-
ляют 30 дней. В Москве 
по распоряжению мэра те 
жители, которые обраща-
ются на портал «Дома Мо-
сквы», в течение 8 дней по-
лучают ответ.

Подготовил Михаил ПЕТРОВ

В Гольянове жители 25 домов 
отказались от услуг ДЕЗа 
и выбрали частные компании

За полгода управляющие компании 
оштрафованы на 17 млн рублей
И.о. руководителя Мосжилинспекции Олег Кичиков и и.о. префекта Всеволод Тимофеев 
встретились с жителями округа

Олег Кичиков

И.о. префекта Всеволод Тимофеев 
отвечает на вопросы жителей округа

Как рассчитать квартплату

Правительство Мо-
сквы решило, что с 1 ян-
варя 2014 года применение 
льгот при расчёте аренд-
ной платы за нежилые по-
мещения будет осущест-
вляться на основании ре-
шения межведомственной 
комиссии по предоставле-
нию имущественной под-
держки субъектам мало-
го предпринимательства. 
Комиссия образована не-
давно, 1 июля 2013 года.

В связи с этим всем ма-
лым предприятиям, ко-
торые арендуют нежи-
лые помещения, находя-
щиеся в имущественной 
казне Москвы, необходи-
мо до 1 декабря 2013 года 
направить в комиссию 
заявление о примене-

нии минимальной став-
ки арендной платы на 
2014 год с приложением 
пакета документов. До-
кументы принимаются 
по адресу: ул. Бахруши-
на, 20. Список докумен-
тов, необходимых к пред-
ставлению на рассмотре-
ние комиссии, пример-
ный образец заявления, 
а также условия приня-
тия его к рассмотрению 
можно найти на сайте 
ГБУ МБМ www.mbm.ru/
contacts/

Оперативные консуль-
тации по данному вопро-
су можно получить в ГБУ 
«Малый бизнес Москвы» 
по телефону (495) 276-2412 
или в любом подразделе-
нии ГБУ «Малый бизнес 

Москвы» в администра-
тивных округах города 
Москвы.

Кроме того, в инфор-
мационном сообщении, 

распространённом ГБУ 
МБМ, сказано, что За-
коном города Москвы от 
5.06.2013 г. предусмотре-
но увеличение до 1000 
кв. м предельного значе-
ния площади недвижи-
мого имущества города 
Москвы, на которое для 
субъектов малого и сред-
него предприниматель-
ства распространяется 
преимущественное право 
выкупа. При выкупе иму-
щества может быть предо-
ставлена рассрочка опла-
ты на срок до 3 лет.

Алексей НИКИТИН
ПОДРАЗДЕЛЕНИЕ ГБУ МБМ ВОС-
ТОЧНОГО АО:
ул. Средняя Первомайская, 3. 
Тел./факс: (495) 276-2413. E-mail: 
vao@mbm.ru

Малому бизнесу предлагают 
льготные ставки аренды

К Всеволоду Тимофееву об-
ратилась жительница с улицы 
Суворовской Ольга Вартанова:

— Наш дом, — сказала 
она, — находится в окруже-
нии выселенных домов, 3 кор-
пуса отселены, второй год мы 
смотрим на выбитые стёкла, 
открыт доступ в подъезды, в 
подвалы, на первые этажи. 
Ходят толпами бомжи, крими-

нальные личности. Не отъез-
жают от нас киносъёмочные 
группы. Съёмки ведутся кру-
глосуточно — внутри домов, 
снаружи, во дворах. Когда 
пройдёт консервация домов?

Всеволод Тимофеев дал по-
ручение начальнику окружно-
го Управления внутренних дел 
взять этот адрес на контроль. 
Тут же осведомился, знает ли о 

киносъёмках глава управы райо-
на Преображенское Елена Лань-
ко. Оказалось, что она в курсе.

— Если это вызывает неудо-
вольствие жителей, — сказал 
и.о. префекта главе управы, — 
нужно это дело прекращать. Даю 
вам поручение разобраться. Вто-
рое: на выселенные дома нужно 
выйти комиссионно и просто по-
ставить их на консервацию.

И.о. префекта поручил провести консервацию выселенных домов 
на Суворовской 
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За неделю в округе прои-
зошли два пожара. Пострадал 
один человек

Покурил перед сном 
и чуть не погиб

В одной из квартир пя-
тиэтажки на Измайловском 
бульваре 58-летний муж-
чина, хозяин квартиры, за-
снул с зажжённой сигаретой. 
А проснулся через 10 минут 
в горящей комнате. Во сне 
мужчина сильно надышал-
ся дымом. Ему стало плохо, 
и он рухнул прямо на поро-
ге квартиры. Там его и нашли 
пожарные, которых вызвали 
соседи. Курильщик получил 
ожог 40% поверхности тела 
и был госпитализирован.

Елена СМИРНОВА

ПОЖАРЫ

Сбил на Перовской 
оптовой базе

Утром 6 августа на Кусков-
ской улице 44-летний води-
тель «Форда», маневрируя 
на территории Перовской 
оптовой базы, сбил задним 
ходом 75-летнего мужчину. 
В результате пострадавшего 
с ушибами кисти и бедра до-
ставили в травмпункт.

Сбил пешехода на 
тротуаре

Днём 6 августа на Иван-
теевской улице водитель 
автомобиля ВАЗ-2114 дви-
гался по дворовому проез-
ду со стороны 5-го проезда 
Подбельского в направле-
нии Открытого шоссе. Око-
ло дома 17, корп. 2, он сбил 
47-летнего пешехода, кото-
рый шёл в том же направле-
нии по тротуару. Пострадав-
шего увезли в 14-ю больни-
цу с сотрясением мозга.

Погиб на Четвёртом 
транспортном кольце

Ночью 7 августа молодой 
человек, управляя автомоби-
лем «Рено Меган», ехал по 
участку Четвёртого транс-
портного кольца от 8-й ули-
цы Соколиной Горы в направ-
лении шоссе Энтузиастов. У 
мачты городского освещения 
№7 он не справился с управ-
лением и врезался в метал-
лическое ограждение. От по-
лученных при этом травм 
23-летний водитель «Рено» 
погиб на месте аварии.

На Байкальской 
сбили пешехода

Днём 9 августа 29-лет-
ний пешеход был сбит ав-
томобилем «Фольксваген 
Гольф» в не предназначен-
ном для перехода месте. Пе-
шеход отделался ушибом 
поясницы. Его доставили в 
54-ю больницу.

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ВАО

ДТП

Т
рёх дебоширов, 
расстрелявших из 
т равмати ческо-
го оружия безо-

ружных людей, удалось 
оперативно задержать 
благодаря работе следо-
вателя Дмитрия Титен-
ко. Один из пострадав-
ших — администратор 
кафе в Измайлове — рас-
сказал, что днём мужчина 
(по виду выходец с Кав-
каза) повздорил 
с посетите-

лями. «Ты ещё пожале-
ешь об этом», — пригро-
зил хулиган. А спустя два 
часа к кафе подъехали бе-
лая «Нексия» и красный 
«Мерседес»…

— По словам пострадав-
ших, преступников было 
шесть или семь человек, 
— рассказывает Дмитрий. 
— Первые выстрелы до-
стались администрато-
ру, а когда за него всту-
пились посетители кафе, 
преступники стали стре-
лять во всех, кто попадал-

ся им под руку. Затем они 
сели в машины и разъе-
хались.

Титенко так быстро 
опросил свидетелей и пе-
редал патрульным в окру-
ге приметы, что уже через 
полчаса красный «Мерсе-
дес» задержали в Соколь-
никах. Трое сидевших в 
нём мужчин категориче-
ски отрицали причаст-
ность к стрельбе в кафе. 
Но полицейские обнару-
жили под креслом гильзу 
от пистолета…

Дмитрию Титенко 27 
лет, он житель нашего 
округа. Работает в окруж-
ном следственном отделе 
по расследованию эконо-
мических преступлений. 
В этом году он расследо-
вал ещё два преступления 
со стрельбой — налёт на 
букмекерскую контору в 
Богородском и нападе-
ние на павильон «Деко-
ративное садоводство» в 
Сокольниках.

Елена ХАРО

Прокуратура 
оштрафовала 
управляющую 
компанию 

На 150 тысяч рублей бу-
дет оштрафована организация 
«РЭУ-22 района Измайлово». Об 
этом «ВО» сообщили в Измай-
ловской межрайонной прокура-
туре. Административное дело в 
отношении «РЭУ-22» возбуди-
ли в результате проверки, при-
чиной которой послужил пожар 
в подвале жилого дома на Пер-
вомайской улице. 

В ту ночь пожарные виде-
ли, как из подвала горяще-
го дома выбегали люди. Од-
ного из них — молдаванина 
— госпитализировали с ожо-
гами. Когда пожар потушили, 
выяснилось, что подвальное 
помещение полностью обо-
рудовано для жизни. С во-
просом о том, кем являлись 
проживавшие там люди, со-
трудники прокуратуры обра-
тились к руководству управ-
ляющей компании этого мно-
гоквартирного дома — «РЭУ-
22 района Измайлово»…

— На основании распоряже-
ния «О содержании подваль-
ных помещений и технических 
подполий жилых домов» про-
живание в таких местах недопу-
стимо, — пояснили нам в про-
куратуре. — Управляющая ком-
пания «РЭУ-22 района Измай-
лово» нарушила нормативы по 
эксплуатации жилищного фон-
да. И несмотря на то, что в дан-
ной организации нам ответили: 
«Мы не знали, что там кто-то 
живёт, пострадавший мужчи-
на — наш сотрудник, но ноче-
вать в подвале ему было запре-
щено», она привлечена к адми-
нистративной ответственности.

Екатерина МИЛЬНЕР

Безработный 
угнал трактор 
из Измайлова

С заявлением о пропа-
же трактора с прицепом 
стоимостью в полмил-
лиона рублей в поли-
цию обратился сотруд-
ник строительной ком-
пании. Трактор был при-
паркован на территории 
гостиничного комплекса 
в Измайлове. На поиски у 
полицейских ушло почти 
двое суток, но в резуль-
тате на территории Из-
майловского лесопарка 
его обнаружили. Задер-
жан и подозреваемый в 
совершении этого пре-
ступления — ранее су-
димый 37-летний жи-
тель Курской области. 
В отношении злоумыш-
ленника возбуждено уго-
ловное дело по статье 
166 УК РФ (неправомер-
ное завладение автомо-
билем или иным транс-
портным средством без 
цели хищения). А трак-
тор вернули владельцам.

Екатерина МИЛЬНЕР 
По материалам пресс-группы 

УВД по ВАО

В округе закрыли два 
нелегальных игровых 
клуба

Один из них располагал-
ся на Байкальской улице. По-
лицейские обнаружили его в 
ходе рейда, направленного на 
выявление в округе подобных 
заведений. Из помещения клу-
ба было изъято 62 единицы 
игрового оборудования. Ещё 
один нелегальный клуб нахо-
дился на Большой Семёнов-
ской улице. Полицейские об-
наружили и изъяли 24 едини-
цы игрового оборудования. В 
обоих случаях организаторы 
подпольного бизнеса так и не 
появились — их сейчас ищут. 

Пресс-группа УВД по ВАО

Днём по 02 поступи-
ло сообщение о грабеже: 
женщина рассказала, что 
на 1-й Владимирской у 
неё вырвали сумку. Она 
подробно описала граби-
теля, и сотрудники уго-
ловного розыска ОМВД 
по району Перово высле-
дили его спустя несколько 
часов. Однако, увидев по-

лицейских, грабитель до-
стал спрятанный газовый 
баллон и брызнул в лицо 
одному из них. Сыщика 
доставили в больницу.

Сейчас грабитель — 
40-летний приезжий из 
Волгоградской области — 
арестован. Установлена его 
причастность к ещё одно-
му аналогичному престу-

плению — на той же улице 
он ограбил двух молодых 
людей. В полиции пред-
полагают, что есть и дру-
гие жертвы его нападений. 
Если вы узнали этого чело-
века, звоните (495) 304-9704 
или в службу «02».

Екатерина МИЛЬНЕР 
По материалам пресс-группы 

УВД по ВАО

Несколько уголовных 
дел по статье 322 
Уголовного кодек-

са — «организация не-
законной миграции» — 
возбуждено на прошлой 
неделе в отношении жи-
телей нашего округа. По-
лиция и сотрудники Фе-
деральной миграционной 
службы активно проверя-
ют квартиры, хозяева ко-
торых за деньги регистри-
руют приезжих, заведомо 
зная, что проживать там 
они не будут. К примеру, 
35-летняя жительница 
района Богородское за-
регистрировала у себя в 
квартире, расположенной 
в доме на Бойцовской ули-
це, 40 граждан Узбекиста-
на. Аналогично поступил 
пенсионер из Восточного 
Измайлова: в его кварти-
ре на Нижней Первомай-
ской зарегистрировано 
15 граждан Киргизии… 
А наибольшее количе-
ство задержаний владель-
цев «резиновых» квартир 
приходится на район Но-
вокосино. Именно там в 

июле участковыми была 
выявлена первая подоб-
ная квартира.

— Мы запросили в Фе-
деральной миграцион-
ной службе список адре-
сов, по которым зареги-
стрировано наибольшее 
количество граждан од-
новременно, — расска-
зывает начальник участ-
ковых ОМВД по району 
Новокосино Максим Би-
биков. — Таких квартир 
оказалось 29. Задачей 
участковых стало выяс-
нить, кто именно из вла-
дельцев квартир занима-
ется незаконной реги-
страцией иностранцев. 
А также собрать данные, 
подтверждающие, что в 
них не живут люди, ко-
торые там зарегистри-
рованы, — таким дока-
зательством могут слу-
жить распечатки дан-
ных по коммунальным 
платежам.

Как правило, цена ли-
повой регистрации — 
от 1,5 до 2 тысяч рублей. 
Этот способ лёгкой нажи-

вы в последнее время стал 
особенно популярным и 
передаётся из уст в уста. 

Кстати, в июле Про-
куратура г. Москвы ут-
вердила обвинительный 
акт по первому в Москве 
уголовному делу о «рези-
новой» квартире. Без-

работный житель Вал-
дайского проезда, заре-
гистрировавший в сво-
ей квартире 4 граждан 
Узбекистана, получил 
наказание в виде услов-
ного лишения свободы 
сроком на 2 года.

Елена ХАРО

Полицейские ищут «резиновые» квартиры

При задержании серийного грабителя 
пострадал полицейский

Дело о стрельбе 
в Измайлове раскрыто

В Москве впервые осудили жителя за незаконную регистрацию

ГЕРОЙ НЕДЕЛИ

Дмитрий 
Титенко за год 
расследовал 
уже три 
преступления 
со стрельбой
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На улице Красный Казанец 
растёт «счастливая» груша

Во дворах района Веш-
няки до сих пор зеленеют 
старые яблони и груши — 
остатки садов деревни Веш-
няки. А у дома 10, корп. 2, 
на улице Красный Казанец 
растёт и вовсе чудное дерев-
цо. От ствола почти ничего 
не осталось — сплошные 

дыры, а на кроне каждое 
лето появляются мелкие, 
терпкие на вкус плоды. Го-
ворят, что засунуть руку в 
одну из дыр на её стволе — 
на счастье. Девушки, кото-
рых мы встретили непода-
лёку, верят в эту примету. 

Виктор НИКОЛАЕВ

Врио мэра Сергей Собянин поручил 
выделить на каждой ярмарке места для 
этой категории аграриев. И.о. префекта 
ВАО Всеволод Тимофеев распорядил-
ся предоставить такие места жителям 
округа, которые захотят распродать из-
лишки дачного урожая. Однако с выпол-
нением этого распоряжения на местах 
пока возникает заминка.

— Да, мы знаем об этом, но пока не 
можем сказать, когда точно появятся 
дачники со своим урожаем, — сказали 
«ВО» в управе района Новокосино. — 
Сейчас свободных мест на нашей яр-
марке нет. А вообще заявки на участие 
в ярмарке нужно подавать через служ-
бу «одного окна». 

— Речь идёт о 2014 годе, — счита-
ют в управе района Сокольники. — Нам 
было сказано, что каждый район дол-
жен будет в следующем году органи-
зовать не менее 4 торговых мест для 
пенсионеров. Каждому пенсионеру, 
по-видимому, будет выделена отдель-
ная палатка. Но нужно учитывать, что 
им придётся регулярно отдавать свою 

продукцию на проверку в ветслужбу, а 
эта проверка платная, хотя деньги и не-
большие. Подавать заявки на участие в 
ярмарке выходного дня можно уже сей-
час, обращаться нужно в управу района.

Существующий порядок получения 
мест на ярмарке выходного дня для 
предпринимателей довольно прост. 
Нужно предоставить в управу района 

типовую заявку и к ней приложить ко-
пию документа, удостоверяющего факт 
регистрации юридического лица либо 
индивидуального предпринимателя или 
наличие фермерского и подсобного хо-
зяйства. 

Надеемся, что для садоводов и ого-
родников механизм будет проще. 

Марина ТРУБИЛИНА

Смогут ли дачники продавать урожай на ярмарках 
выходного дня?

Суд закрыл 
Выхинский рынок 
до середины ноября 

— Думаем, он вообще 
не возобновит свою ра-
боту, так как РЖД по-
строит на его месте транс-
портно-пересадочный 
узел (ТПУ), — сделал 
прогноз глава городско-
го Департамента транс-
порта Максим Ликсутов. 
Неужели скандально из-
вестному базару пришёл 
конец?! Наш корреспон-
дент съездил на место со-
бытий.

Да ладно — тухлые!

К рынку по старой па-
мяти ещё тянутся поку-
патели. Напрасно! На ме-
сте уличного базара те-
перь зияет пустырь. Го-
лый асфальт, мусорные 
баки, на ограде сидят га-
старбайтеры.

— Эх, и ни одного тор-
говца! Я уверен был, что 
хоть кто-то останется, 
— разочаровано говорит 
мужик с сумкой. — Так 
дёшево нигде продукты 
не купишь. Да ладно — 
тухлые! Выбирать надо 
уметь!

Крытые павильоны 
тоже закрыты и опечата-
ны. Возле единственной 
незапертой двери стоит 
охранник. За его спиной 
на территории рынка не-
привычно пустуют лотки. 
По углам сметены кучи 
мусора. Рабочие склады-
вают какие-то коробки в 
грузовики. За процессом 
следят полицейские. 

— Закрыто, бабушка, 
через три месяца приез-
жайте! — объясняет ох-
ранник старушке с авось-
кой.

— Вывоз товара начи-
нается через час, — гово-
рит он усатому торговцу 
в шлёпках. Тот чуть ли не 

волосы на голове рвёт:
— Когда рынок закры-

вали, все фрукты мои 
помяли, попортили. Кто 
возместит?! До сих пор 
никак не могу колбасы и 
мясо забрать. 

Торговец представил-
ся Аликом. Рассказал, 
что часть товара продал 
оптовикам за бесценок, 
часть реализует с рук на 
железнодорожных стан-
циях. Как и охранник, 
он искренне верит, что 
крытый рынок откроется 
в ноябре. Тем более что на 
воротах висит растяжка: 
«Приглашаем к сотруд-
ничеству крестьянские и 
фермерские хозяйства». 
Ниже табличка: «Управ-
ляющая компания Мо-
сковского метрополите-
на «Рынок «Выхино». 

Как закрывался 
рынок

Рынок «Выхино» за-
крылся молниеносно. 
Сначала о нём крити-
чески высказался врио 
мэра Сергей Собянин: «С 
ТПУ «Выхино» у нас аб-
солютно плачевная ситу-

ация. Там огромное ко-
личество несанкциони-
рованной торговли, ан-
тисанитария, мигранты». 
Следом Роспотребнадзор 
провёл нежданную про-
верку, в ходе которой на 
рынке всплыла куча на-
рушений. Потом суд по-
становил закрыть рынок 
на три месяца. Теперь дело 
за транспортниками.

— Ещё в прошлом году 
2,5 га, на которых распо-
лагался рынок, были пе-
реданы ГУП «Москов-
ский метрополитен». 
Цель передачи — строи-
тельство там капиталь-
ного пересадочного узла. 
Будет сделано всё необхо-
димое для безбарьерного 
движения пассажиров, 
работы начнутся уже в 
этом году, — заявил гла-
ва департамента Максим 
Ликсутов.

Ликсутов призывает 
граждан не сожалеть о 
Выхинском рынке.

— Доля продукции оте-
чественных фермерских 
хозяйств на рынке была 
менее 1%. Из 600 работ-
ников рынка 90% были 
иностранцами, — при-
водит он статистику.

Кошки-мышки 
с полицией

Местные жители рады, 
что антисанитарии при-
шёл конец. Однако они 
опасаются, что торгов-
цы с закрывшегося рын-
ка оккупируют метро и 
превратят его в гадюш-
ник.

— Днём торговцев 
нет, а вот под вечер их 
толпы, — рассказыва-
ет Ольга Леонидовна с 
Вешняковской улицы. 
— Они торгуют на стан-
ции метро, на железно-
дорожной станции, в 
переходах. Регулярно 
приходят полицейские 
и выгоняют их. Тогда 

продавцы раскидыва-
ют свои лотки на улице 
возле автобусов. Потом 
их оттуда выгоняют, и 
они идут обратно в пе-
реход. Словно в кошки-
мышки играют с поли-
цейскими. Конечно, ло-
точников стало мень-
ше. Но хочется, чтобы 
власть всё же разогнала 
их окончательно, довела 
начатое до конца.

Конечно, закрытие 
рынка создаст опреде-
лённые житейские про-
блемы. Жителям Веш-
няков всё же необходи-
ма торговая точка, где 
можно покупать продук-
ты не по заоблачным це-
нам. Тем более что ярмар-
ку выходного дня в райо-
не организовать пока не 
получается.

Но должна ли эта точка 
располагаться на самом 
проходном месте, у ме-
тро? Или ей место в глу-
бине района, где, кстати, 
и аренда будет ниже? Что 
думаете вы? Пишите нам, 
делитесь идеями: pochta@
newsvostok.ru

Егор ПЕРЕЖОГИН

Прощай, Выхинский рынок...
Торговцы и охрана уверены, что он ещё вернётся

«Закрыто, бабушка, через 
три месяца приезжайте!»

У ворот рынка стоят только торговцы, ожидающие очереди забрать свой товар

На ярмарках выходного дня могут появиться кабачки-гиганты с подмосковных дач
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Лагерь 
для мигрантов 
обещают 
закрыть 
до осени

Нелегалов из палаточно-
го лагеря в Гольянове нача-
ли вывозить на родину. Пер-
вая партия из 30 вьетнамцев 
улетела в минувшую субботу. 
Сейчас в лагере остаются 513 
человек. По словам начальни-
ка московского УФМС Ольги 
Кирилловой, их выдворят из 
России ещё до конца августа.

— Новых нарушителей па-
спортно-визового режима в 
лагерь больше свозить не бу-
дем, — рассказала Кирил-
лова. — Сделаем всё, чтобы 
лагерь уже через несколь-
ко недель прекратил своё су-
ществование. Кого не успе-
ем выдворить из страны до 
его закрытия, тех переведём 
в центры временного содер-
жания иностранных граждан.

Тем временем Роспотреб-
надзор нагрянул в лагерь с 
проверкой. Его вердикт: «В 
целом люди обеспечены всем 
необходимым, однако немно-
гочисленные нарушения име-
ют место быть, и их необходи-
мо устранять».

Для правоохранительных 
органов лагерь уже аукнулся 
двумя уголовными делами. 
По первому делу потерпев-
шими проходят нелегальные 
вьетнамцы из лагеря. По вер-
сии следователей, работода-
тели держали их без паспор-
тов, как в рабстве. По второ-
му делу подозреваемым про-
ходит начальник отдела УФМС 
по ВАО Андрей Петрашов. По 
версии следователей, он всту-
пил в сговор с неким Исмаилем 
Абтини. Вместе с ним они укры-
ли более 500 нелегальных ми-
грантов от проверок. 

 «В рамках расследования на 
причастность к данному престу-
плению будут проверены зам. на-
чальника ОМВД по району Голья-
ново и заместитель руководителя 
полиции по оперативной работе 
ОМВД по району Измайлово», — 
прокомментировал дело пресс-
секретарь Следственного коми-
тета Владимир Маркин.

Егор ПЕРЕЖОГИН
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В Вешняках ходят два кольцевых 
автобусных маршрута с конечной 
остановкой у метро «Выхино» — 
№197 и №697. Оба идут по одним 
и тем же улицам, только в разных 
направлениях, дублируя друг дру-
га. Ходят они довольно редко, но 
пускать их чаще нет смысла — ав-
тобусы не переполнены. Есть лишь 
одна проблема: в расписании ука-
заны только интервалы, а не кон-
кретное время отправления. Нель-
зя ли указать время? Люди прихо-
дили бы к определённому моменту, 
и не пришлось бы так долго ждать.

Жители района Вешняки

Плановые интервалы между 
машинами на маршрутах №197 
и №697 в часы пик составля-
ют 14-15 минут, в межпиковое 
время — до 29 минут. Как со-
общили в городском Департа-
менте транспорта, по действу-
ющему порядку уличные рас-
писания с указанием часов и 
минут вывешиваются при пла-
новых интервалах более 30 ми-
нут. Однако основная загвоздка 
не в этом. При заторах на трас-
се водители часто не могут вы-
полнить заданные интервалы, 
что приводит не только к дли-
тельному ожиданию пассажи-
ров, но и к их дезинформации.

Фактический график работы 
маршрутов определяется усло-
виями дорожного движения, и 
неодинаковая продолжитель-
ность задержек не даёт возмож-
ности разработать расписание 
с учётом пробок. Отклонения 
от запланированного графика 
носят спонтанный характер, и 
их невозможно предусмотреть 
в расписании: скорость движе-
ния транспортного потока не-
равномерна даже в пределах од-
ного часа.

Поэтому вывешивание рас-
писания с указанием времени 
отправления на остановках ав-
тобусов №197 и №697 в депар-
таменте сочли нецелесообраз-
ным. Кстати, с запланирован-
ным расписанием по этим и 
другим маршрутам желающие 
могут ознакомиться на офици-
альном сайте mosgortrans.ru  

Тем не менее в департаменте 
добавили, что любое отклоне-
ние от расписания есть наруше-
ние графика движения. То есть 
если в расписании указан ин-
тервал 29 минут, а автобуса нет 
гораздо дольше, нужно жало-
ваться. 

По всем вопросам, связан-
ным с нарушениями графика 
движения, пассажирам надо 
обращаться по телефону (495) 
953-0061.

Александр КАРЧЕВСКИЙ

Почему на остановках 
197-го и 697-го 
автобусов 
не вешают расписание?

5 августа на портал об-
ратилась Н.Богомолова. 
Она сообщила, что на 
проезжую часть Руса-
ковской набережной у 
дома 9 с откоса постоян-
но съезжает песок, при-
чём происходит это на 
протяжении трёх меся-
цев, а убрали песок с ас-
фальта только один раз. 
И разместила фото с не-
большой песчаной лави-
ной, сошедшей с отко-
са на асфальт. 8 августа 

песок убрали, а 9 авгу-
ста на портале разме-
стили официальный от-
вет, что «на откосе Ру-
саковской набережной 
в сети ОАО «Мосводо-
сток» произошла ава-
рия, в результате кото-
рой периодически про-
исходит сход песка на 
проезжую часть. В на-
стоящее время выяс-
няется причина аварии. 
Во избежание аварий-
ной ситуации на доро-

ге подрядной органи-
зацией ООО «Автодор-
севрис» выполнены ра-
боты по уборке песка с 
проезжей части». При 
этом осталось непо-
нятным, почему причи-
ны аварии начали вы-
яснять только сейчас, 
спустя три месяца по-
сле первых оползней, 
и как долго будут схо-
дить песчаные лавины 
на проезжую часть.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

ПИШИТЕ 
НА ПОРТАЛЫ МОСКВЫ

1. Зарегистрируйтесь

2. Нажмите на ссылку «Обращения»

3. Оставьте обращение о проблеме 
на дороге

4. Ждите устранения нарушения: в 
течение 8 дней представители вла-
стей должны опубликовать 
официальные ответы

«Дороги Москвы»: doroga.mos.ru

На Русаковской набережной сходят песчаные лавины

Стоянка есть, такси нет
В интервью нашей газете Алек-

сандр Марченко, депутат МО Из-
майлово, отметил: при выходе из 
метро «Измайловская» или «Пер-
вомайская» невозможно поймать 
легальное такси.

Я отправился на эти станции 
вечером — самое время, чтобы, 
выйдя из метро, ехать домой. На 
«Измайловской» двое обычных 
бомбил на машинах без шаше-
чек и фонарей такси стояли не-
подалёку от западного выхода (к 
1-й Парковой), ловя поток пас-
сажиров от станции. У восточ-
ного выхода подобных персона-
жей я не заметил, но и легальных 
такси тут тоже не было. Жела-
ющие уехать на «моторе» отхо-
дили чуть дальше по 3-й Парко-
вой и там останавливали част-
ные машины взмахом руки.

На «Первомайской» ситуация 
аналогичная. Здесь на 9-й Пар-
ковой у южного выхода даже обо-
рудована стоянка для легальных 
такси — «карман», возле него до-
рожный знак «Место стоянки 
легковых такси». Под знаком — 
чёрная иномарка, брошенная как 
попало — поперёк кармана, с за-
ездом на тротуар. И всё! Ника-
ких такси вообще, не то что ле-
гальных. Пассажиры, выйдя из 
метро, прямиком движутся на 
Первомайскую и ловят машины 
там. В основном частные. Кругом 
спальные районы, кому же охота 
платить 300-500 рублей за посад-
ку в официальное такси, если до 
дома ехать 5 минут?

Вот как прокомментировали 
ситуацию в московской компа-
нии «Резидент Такси» (по городу 
ездит более 50 их машин):

— Мы об официальной сто-
янке такси у метро «Первомай-
ская» впервые слышим от вас, до 
нас такую информацию не до-
водят. Стоянки не раскручены, 
нам их должны более активно 
предлагать!

В компании «Резидент Так-
си» также добавили, что, по их 
мнению, легальных такси в го-
роде ещё очень мало, их число 
надо увеличивать, одновремен-
но ужесточая контроль в этой 
сфере, так как нелегальные из-
возчики по-прежнему «съеда-
ют» большую часть рынка.

Может, увеличение количе-
ства легальных такси и конку-
ренция между ними действи-

тельно могли бы переломить 
ситуацию, если бы появились 
легальные таксомоторы, в кото-
рых перестали бы брать солид-

ные суммы «за посадку»? Пока 
использовать легальные такси 
для коротких поездок пасса-
жирам, увы, невыгодно.

Можно ли наладить сегодня 
работу в крупном таксопарке 
так, чтобы это было выгодно и 
фирме, и водителю, и пассажи-
рам, — большой вопрос.

— Народу в Москве летом 
мало, за последние три недели 
я заработал всего 8 тысяч руб-
лей чистыми! — пожаловался 
мне водитель одного легально-
го такси, принадлежащего до-
вольно крупной компании. — 
Ведь план по 2500 нужно сда-
вать каждый день плюс бензин 
покупать за свой счёт. В итоге те-
кучесть у нас огромная: работать 
невыгодно, но на смену ушед-
шим всегда находят новых, — 
добавил таксист.

При таких расчётах поневоле 
задумаешься: может, властям 
стоит активнее зазывать в ле-
гальные таксисты частников на 

личных автомобилях, придумы-
вая для них всевозможные льго-
ты, а не делать ставку на круп-
ные таксопарки?

Только для жёлтых

С жёлтым цветом такси в депар-
таменте связывают ещё одно нов-
шество, планируемое в сфере так-
сомоторных перевозок в городе. 
Таксистам, вероятно, разрешат ез-
дить по выделенным полосам для 
общественного транспорта. 

Возможно, сначала для такси 
откроют на пробу одну из выде-
ленок (где именно, власти пока 
не определились), причём пустят 
на неё исключительно те такси, 
которые уже имеют жёлтый цвет. 
Этот момент в департаменте счи-
тают принципиальным: осталь-
ным водителям будет наглядно 

видно, что на выделенку выез-
жают только таксисты, а не все 
легковушки подряд.

Если эксперимент покажет, 
что таксомоторы не мешают об-
щественному транспорту, нов-
шество начнут распространять 
и на другие выделенные полосы 
Москвы. Предполагается, что 
это произойдёт уже в 2014 году.

И сейчас «кирпичи» над вы-
деленками служат именно этой 
цели — не пускать сюда такси. 
Ведь согласно Правилам дей-
ствие знака 3.1 не распростра-
няется на маршрутные транс-
портные средства, а легковое 
такси к их числу не относится. 
Зато такая система с установ-
кой дополнительных знаков-
«кирпичей» позволяет, в зави-
симости от загрузки, пустить 
таксистов на выделенки на од-
них трассах, на других оставив 
их только для автобусов.

Но пока, если ехать предстоит, 
например, по Щёлковскому шос-
се в час пик, задумайтесь, пре-
жде чем брать такси: а не быстрее 
ли будет на автобусе? Тем более 
что таксометр легального такси 
при скорости машины меньше 
20 км/ч начисляет рубли уже не за 
километры, а за минуты.

Василий ИВАНОВ

Пока использовать легальные такси 
для коротких поездок пассажирам, 
увы, невыгодно

Вам «шашечки» 
или ехать?
Наш корреспондент проверил, можно ли поймать легальное такси у станций метро

У метро «Первомайская» 
легальных таксистов нет
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Для эксплуатации жи-
лого фонда решено соз-
дать государственное бюд-
жетное учреждение (ГБУ) 
«Жилищник». Цель про-
екта — повысить эффек-
тивность управления го-
родским хозяйством. 

В нашем округе пло-
щадкой для эксперимен-
та стал район Гольяново — 
как самый большой рай-
он по численности населе-
ния, по количеству домов 
и по территории. 

— Не секрет, что кон-
курсы на уборку и бла-
гоустройство подчас вы-
игрывают компании, не 
справляющиеся с объё-
мом работ. С созданием 
госкомпании эти вопро-
сы снимаются, ГБУ будет 
работать по бюджетным 
расценкам, качество работ 
улучшится, — утвержда-
ет Лия Чеснова, глава ГБУ 
«Жилищник Гольяново».

Больше функций, 
хороших и разных

Заниматься госкомму-
нальщики будут почти 
всем: поддержание инже-
нерных коммуникаций в 

надлежащим состоянии, 
текущий ремонт, содер-
жание общедомового иму-
щества, уборка и благоу-
стройство дворовых тер-
риторий (завоз песка, 
установка детских пло-
щадок), вывоз мусора, со-
держание дорог в районе. 
Сейчас в «Жилищнике» 
занимаются организаци-
онной работой.

Такое разнообразие 
функций в одной компа-
нии призвано облегчить 
жизнь жителям. Напри-
мер, если раньше жителей 
не устраивало, что трава не 
покошена, они звонили в 
ГКУ ИС, а если кран по-
тёк, то в ДЕЗ. Кроме того, 
подрядчики не согласо-
вывали друг с другом свои 
действия, и получалось 
так, что одни строили дет-
скую площадку, а другие 
рыли через неё траншею.

«Жилищник» будет об-
ладать полной картиной 
хозяйственной жизни 
района, а жителям доста-
точно будет обратиться по 
всем вопросам в одну ор-
ганизацию.

Как отметила зав. сек-
тором ЖКХ управы Го-

льяново Мария Кондра-
тенкова, коммунальщи-
ки реагируют оперативно:

— Недавно был звонок от 
жителей с ул. Алтайской, 
32: затопило подвал, пошёл 
зловонный запах. Главный 
инженер «Жилищника» 
тут же отреагировал, и че-
рез три часа житель позво-
нил с благодарностью, что 
всё починили. 

Москвичи пойдут 
в дворники?

В данный момент «Жи-
лищник» активно перени-
мает все дела ДЕЗа, техни-
ку, организует свою дис-
петчерскую службу, ком-
плектует штат: 

— Пока мы до Нового 
года продолжаем работать 
в рамках заключённых до-
говоров с подрядными ор-
ганизациями. Экспери-
мент должен завершиться 
1 января 2014 года, когда 

мы отчитаемся по итогам 
полугодовой работы «Жи-
лищника». И если экспе-
римент будет признан 
удачным, с Нового года 
мы большую часть работ 
будем выполнять своими 
силами. Для этого в октя-
бре-декабре 2013 года бу-
дем набирать сотрудников 
в соответствии с трудовым 
и миграционным законо-

дательством, — рассказа-
ла Лия Чеснова.

Это значит, что приня-
тые госкомпанией на ра-
боту дворники, слесари, 
уборщики будут оформ-
лены по закону, с тру-
довой книжкой. Власти 
даже готовы дать жильё 
персоналу «Жилищни-
ка». В настоящее время 
совместно с Департамен-
том городского имуще-
ства, префектурой ВАО 
обсуждается вопрос об-
щежития для рабочих.

Частник остаётся 
в ЖКХ

Как пояснили в управе 
района Гольяново, ГБУ 
«Жилищник» реоргани-
зовался из ГУП «ДЕЗ Го-
льяново», которого теперь 
нет. И часть функций пе-
реш ла «Ж илищник у» 
от ГКУ «ИС района Го-
льяново». У инженерной 
службы района Гольяно-
во остались функции на-
числения платы за ЖКХ и 
доставки ЕПД, а также ра-
бота с ЕИРЦ, ТСЖ, ЖСК 
и управляющими компа-
ниями. 

В наследство от ДЕЗа 
«Жилищнику» досталось 
большое хозяйство — 251 

дом. Это больше, чем у 
всех компаний в районе. У 
«УК Гольяново» в управ-
лении 66 домов и по не-
скольку домов у осталь-
ных четырёх управляю-
щих компаний района. 

— Те дома, которые об-
служиваются частными 
управляющими компа-
ниями (в том числе ТСЖ и 
ЖСК), так и будут обслу-
живаться ими дальше, — 
поясняет Лия Чеснова.

Но если компании будут 
некачественно исполнять 
свою работу, то жиль-
цы вправе расторгнуть с 
ними договор и перейти 
под крыло государствен-
ного «Жилищника». 

Мария ГУСЕВА

Всем ЖКХ в районе займётся 
одна компания
В Гольянове начался эксперимент

Дворники, слесари, уборщики 
будут оформлены по закону, 
с трудовой книжкой

Была лужа, стал фонтан
Округ благоустраивают с учётом предложений жителей

На спортивной площадке пыль и 
песок, а нужно бы резиновое покры-
тие? Хотите спортивные тренажёры? 
Во дворе мало лавочек и деревьев? 
Есть рядом с домом пустырь, где мож-
но сделать пешеходную зону? 

Чтобы ваше пожелание было уч-
тено коммунальщиками, необходи-
мо написать заявление с изложением 
просьбы и отправить его либо в управу 
на имя главы, либо в ГКУ ИС. Кроме 
того, сейчас можно оперативно про-

информировать о своих предложе-
ниях по благоустройству, позвонив 
на горячую линию главы управы. 

Программы верстаются зимой. 
Что не успеют сделать в этом году, 
постараются сделать в следующем. На Соколиной Горе на Щербаковской забил фонтан 

В Новокосине сделали новую пешеходную зону 

В Косино-Ухтомском на Лухмановской сделали новую детскую площадку

С дворниками и дорожными рабочими «Жилищник» будет 
заключать договор по ТК. Зарегистрированным мигрантам 
предоставят общежития со всеми удобствами
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В
рио мэра Москвы 
Сергей Собянин 
принял решение 
об упрощении 
процедуры посад-

ки деревьев на придомо-
вых территориях. Депар-
тамент природопользо-
вания выпустил брошю-
ры — каталоги деревьев, и 
жителям на общем собра-
нии достаточно выбрать 
понравившиеся породы и 
передать данные в управу. 
Департамент закупит са-
женцы, а соответствую-
щие службы высадят их. 

Процедуру упростили, 
но нормы 
не изменились

— Однако не стоит ду-
мать, что любители зелени 
сегодня смогут устраивать 
леса во дворах, — предо-
стерегает начальник отде-
ла экоконтроля ВАО Алек-
сей Горелов. — Существу-
ют строгие экологические 
и строительные нормы, о 
которых не надо забывать. 

Так, сажать кустарни-
ки можно не ближе 1,5-2 
м от стен домов, от дет-
ских/спортивных площа-
док, деревья — не ближе 5 
м. При посадке надо учи-
тывать расположение под-
земных коммуникаций — 
зона безопасности вокруг 
них 1,5 м.

Не менее важен и соци-
альный фактор: сплошь и 
рядом деревья, разраста-
ясь, затеняют окна до 5-6-
го этажей, и это не всем 
нравится.

И последнее: существу-
ют строгие нормативы по-

садок, разработанные учё-
ными-экологами и дендро-
логами именно для города. 
По словам Алексея Горе-
лова, в городе, в условиях 
жестокого техногенного 
стресса, дереву нужен круг 
земли не менее 5 м в диаме-
тре. Иначе деревья вырож-
даются, болеют. К тому же 
частые посадки нарушают 
инсоляционный режим 
(освещённость) почвы, что 
деревьям здоровья тоже не 
прибавляет.

Шип и ягода

Выбирая в буклете рас-
тения для двора, надо 
учитывать ещё ряд мо-
ментов. 

— Там, где гуляют дети, 
не должно быть кустов с 
шипами (барбарис) и лю-
быми ягодами (дёрен, 
снежноягодник). Не ус-
ледишь — ребёнок может 
пораниться или потащить 
ягоду в рот, — говорит 
Алексей Горелов. — Если 
двор тёмный, затенённый, 

то там не приживутся са-
женцы таких пород, как 
черешчатый дуб, рябина. 
Непосредственно перед 
окнами лучше сажать цве-
ты и кустарники, не нару-
шающие инсоляцию по-
мещений — пузыреплод-
ник, лох серебристый. 
Деревья целесообразно 
располагать с южной и за-
падной сторон детских и 
спортивных площадок, 
чтобы они давали тень. 
Там, где сухо, приживутся 
хвойные, там, где влажно 
— берёзы. Также деревья 
можно располагать вокруг 
мест тихого отдыха. А вот 
кустами засаживать эти 
места не стоит: понятно, 
кто сразу начнёт там со-
бираться. Вообще, по со-
ображениям безопасности 
сегодня двор должен быть 
«прозрачен».

Алексей ТУМАНОВ
Познакомиться с деревья-
ми и кустарниками, ре-
комендованными к посад-
ке во дворах, можно на 
сайте ДПиООС www.eco.
mos.ru

  Виктор Чикунов, гла-
ва муниципального окру-
га Новогиреево:

— У наших депутатов 
уже лет 10 зреет идея соз-
дания в районе пешеход-
ной зоны на 5-м проспек-
те, где растут старые дубы 
и липы — такого «новоги-
реевского Арбата». С кра-
сивой брусчаткой, сти-
лизованными под стари-
ну фонарями и скамей-
ками. Там мы проводили 
бы праздники, красочные 
шествия наших театралов. 
А мимо можно проложить 
велосипедную дорожку до 
Кускова и дальше — в сто-
рону Кузьминок.

  Вадим Меламуд, де-
путат муниципального 
округа Измайлово:

— Во время рекон-
струкции и замены ком-
муникаций на Сиреневом 
и Измайловском бульва-
рах потеряно много дере-
вьев. Их высадили заново, 
и даже больше, чем было 
раньше. Но многие сажен-
цы не прижились. Брусчат-
ку на этих бульварах поло-
жили небрежно, кое-как. 
Красивое чугунное ограж-
дение заменили на совре-
менное, стандартное. 

Надо исправить эти не-
достатки.

  Михаил Бутримов, 
депутат муниципально-
го округа Вешняки:

— У нас район зелёный, 
но в основном за счёт ста-
рых деревьев, которые са-
жали ещё во время массо-
вой застройки района — 
в том числе ив и топо-
лей. Они неприхотливые, 
но с возрастом становят-
ся хрупкими. Даже креп-
кое на вид дерево может 
упасть во время сильного 
ветра или снегопада. Не-
обходимо провести гра-
мотное озеленение райо-
на, посадить такие поро-
ды, как клён, лиственница. 
Они более долговечные, 
дают хорошую тень.

  Иван Громов, глава 
муниципального округа 
Ивановское:

— В нашем районе 
требует благоустройства 
микрорайон Южное Из-
майлово. Начиная пря-
мо с центральной пло-
щади, что на ул. Челя-
бинской, 15.

  Владимир Сентяев, 
депутат муниципально-
го округа Сокольники

При расширении ули-
цы Стромынки снесли 
целую каштановую ал-
лею. Очень хотелось бы, 
чтобы аллея была вос-
становлена. Мы, жители 
мегаполиса, нуждаемся 
хотя бы в минимальной 
защите от выхлопных га-
зов. Кроме того, во вре-
мя реконструкции Стро-
мынки снесли вход в 
школу №378 со стороны 
этой улицы. Там необхо-
димо сделать ступеньки. 

Ирина МИХАЙЛОВА,
Виктор НИКОЛАЕВ

Что предлагают 
депутаты

Жители  дома  на 
Б.Черкизовской уже отправи-
ли в управу заказ на озелене-
ние микрорайона.

— Мы связались с руковод-
ством управы сразу, как толь-
ко узнали о программе озеле-
нения дворов, — рассказыва-
ет Елена Грищенко, жительни-
ца с Большой Черкизовской. 
— Только в своём микрорай-
оне хотим посадить 233 дере-
ва и 30 кустарников. Это липа, 
клён, рябина, сосна, вяз, дуб, 
шиповник, боярышник, барба-
рис. Старались выбрать такие 
виды, которые с наибольшей 
вероятностью приживутся в 
городских условиях.

Руководствуясь этими со-
ображениями, в Преобра-
женском не включили в пе-
речень берёзу. Экологи от-
мечают, что последние годы 
средняя температура в Мо-

скве летом стала выше, чем 
раньше. А берёза любит про-
хладу, свойственную Средней 
полосе России.

— Ещё важный момент: 
мы просили, чтобы саженцы 
были не старше восьми лет. 
Чем моложе дерево, тем луч-
ше оно приживается, — пояс-
нила Грищенко.

Теперь специалисты про-
верят, можно ли сажать де-
ревья там, где предлагают 
люди. Для этого они посмо-
трят топографические планы 
местности. Высаживать де-
ревья будут, как положено, 
поздней осенью.

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

Берёзы в Преображенском сажать не будут

То берёзка, то рябина…
Что нужно учитывать жителям, желающим озеленить свой двор

Лох серебристый. Листопадное дерево до 4 м высотой

Вяз приземистый. Дерево 
6-15 м высотой. 
Очень светолюбив, засухо-
устойчив, солевынослив

Пузыреплодник калинолист-
ный. Крупный кустарник 
высотой до 3 м. Образует 
прекрасные живые изгороди

Ива пятитычинковая. Строй-
ное деревце 3-8 (до 15) м 
высотой. Cредне светолюби-
ва, требовательна к питанию 
и увлажнению

Бархат амурский. Дерево с густой кроной, 15-25 м. 
Теневынослив, зимостоек

Чубушник венечный. Из-
вестен под названием «са-
довый жасмин». Кустарник 
высотой до 3 м

Елена Грищенко хочет по-
садить в микрорайоне 
233 дерева

Роза морщинистая (ши-
повник). Кустарник до 2 м 
высотой. Нетребовательна 
к почве, засухоустойчива, 
отличается высокой газо-
устойчивостью

Карагана древовидная. 
Крупный кустарник. Приме-
няется в качестве  стриже-
ных живых изгородей

Жостер слабительный. 
Небольшое кустовидное 
дерево. Хорошо переносит 
условия города

Берёза повислая. Крупное дерево до 20 м высотой. 
Очень зимостойка и легко переносит заморозки

Яблоня Недзвецкого. Дерев-
це до 8 м высотой, с глад-
кими ветвями без колючек. 
Морозостойка

Ясень пенсильванский.
Дерево высотой 15-25 м. 
Морозостоек. Хорошо пере-
носит условия города
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ХОРОШИЕ НОВОСТИ

Н
е  многие знают, 
что у многодет-
ных родителей 
есть возмож-
ность создать 

свой домашний семей-
ный детсад и получать за 
это зарплату.

Четверо ребят хормей-
стера Екатерины Резнико-
вой обучаются дома, пита-
ются домашними котлет-
ками, играют своими же 
игрушками, гуляют в пар-
ке с папой и мамой. А Ека-
терина за то, что воспиты-
вает своих детей, получа-
ет зарплату от государства. 
Это называется «семей-
ный детский сад». 

— Три года назад в окру-
ге было 45-48 детских са-
дов, а сегодня действует 
81 семейный детский сад, 
— рассказывает советник 
ВОУО Эра Говорова. — В 
каждом районе есть свой 
семейный детский сад.

В детский сад 
с 2 месяцев

— И что, любой может 
оформить у себя дома дет-
ский сад? — спрашиваю у 
Эры Говоровой.

— Любой, у кого есть 
трое своих детей-до-
школьников или двое сво-
их и один дошкольник, 
взятый из другой мно-
годетной семьи. А так-
же более-менее простор-
ное жильё — у ребёнка 
должно быть своё спаль-
ное место. В оформлении 
детского сада никому не 
отказывают, государству 
удобно, чтобы родители 
не занимали места в дет-
ских садах. 

По закону семейный 
детский сад является 
подразделением государ-
ственного ДОУ, а мама 
становится воспитате-
лем. Поэтому, как толь-
ко она выйдет из после-
родового отпуска (обыч-

но это происходит через 
2 месяца после рождения 
третьего ребёнка), нужно 
выбрать садик рядом с до-
мом и «стать» его филиа-
лом. Окружное Управ-
ление образования про-
веряет квартиру, издаёт 
приказ об открытии се-
мейного сада. Мама тем 
временем как сотрудник 
детсада оформляет мед-
книжку и медкарты для 
детей, как при посту-
плении в детсад. Кста-
ти, папы тоже становят-
ся воспитателями семей-
ных садиков.

С Эрой Говоровой со-
гласна воспитатель се-
мейного детсада Екатери-
на Резникова. У Резнико-
вых четверо дошкольников 
— шестилетние близняш-
ки Настя и Даша, трёхлет-
ний Ванечка и годовалый 

Серафим. Вся семья живёт 
в обычной трёшке в райо-
не Измайлово. Девочки в 
своей комнате, мальчики в 
своей, одна из комнат пол-
ностью игровая, у каждого 
малыша есть своё спальное 
место.

— Когда родился Ванеч-
ка, мы прикрепились к 
детскому садику №2280 и 
сразу оформили свой дет-
сад, особых проблем не 
было. Всегда хотела сама 
воспитывать своих детей, 
— говорит Екатерина.

Теперь Екатерина получа-
ет зарплату воспитателя 18 
тысяч плюс идёт дотация 
на питание, за каждого ре-
бёнка примерно 100 рублей 
в день, плюс различные по-
ощрительные выплаты от 
детского сада. Если один из 
трёх детей семейного сада 
перестаёт быть дошколь-

ником, то в свой сад мож-
но взять ребёнка из другой 
многодетной семьи. 

Как организовано 
обучение на дому?

По словам заведующей 
детским садом №2280 
Галины Лукьяновой, при 
ДОУ №2280 оформлено 7 
семейных детских садов:

— Это 21 ребёнок. Каж-
дая мама-воспитатель 
обязательно имеет план 
домашнего обучения. 
Дети приходят в садик 
на физкультуру, уроки 

музыки, развитие речи, 
в бассейн… Мы посыла-
ем родителей на педаго-
гические курсы и стажи-
ровку. 

— Детям положено 13 
занятий в неделю. Зани-
маемся утром, после за-
втрака, — рассказывает 
Екатерина Резникова. — 
Использую разные мето-
дики. У нас разновозраст-
ная группа, младшие под-
страиваются под старших 
девочек, например все де-
лают аппликации, стар-
шие выполняют более 
сложные, а младшие  — 
более простые.

Мария ГУСЕВА
КУДА ОБРАЩАТЬСЯ: 
Многодетным родителям, ре-
шившим оформить детский сад, 
нужно обращаться в дошколь-
ный отдел окружного Управле-
ния образования по телефону 
горячей линии (495) 963-5642

Теперь Екатерина 
получает зарплату 
воспитателя —
18 тысяч плюс идёт 
дотация на питание

24 августа в Москве 
пройдёт благотворитель-
ная акция «Семья помо-
гает семье: соберём ребён-
ка в школу!». Как сообщи-
ли в УСЗН ВАО, детям из 
малообеспеченных семей 
требуются школьно-пись-
менные принадлежности. 
Но можно принести также 
детскую одежду — новую 
или уже ношеную, но в хо-
рошем состоянии. Одеж-
да, бывшая в употребле-
нии, до передачи в семьи 
пройдёт санобработку.

Ольга ВЛАДИМИРОВА

Пункты приёма благо-
творительной помощи: 

Парковая зона «Синич-

кин сквер» (район Бого-
родское); Вешняковская, 
18б (площадь у торгово-
го центра «РУСмаркет»); 
Первомайская, 110; Уссу-
рийская, 7; Хабаровская, 
15; Челябинская, 21 (мага-
зин «Авоська»); Саянская, 
7а (библиотека №214); Из-
майловский просп., 63; 
Руднёвка, вл. 16 (ТД «Би-
бигон»); Зелёный просп., 
20; Новокосинская, 32; 
Перовская, 35а (пересе-
чение улиц Перовской и 
Лазо); Преображенская 
площадь, 12 (обществен-
ный центр «Моссовет»); 
9-я Парковая, 62; Измай-
ловский Вал, 5 (около к/т 
«Родина»); вход в парк «Со-

кольники». График работы 
пунктов: 10.00-19.00.

Кроме того, 24 и 25 ав-
густа благотворительную 
помощь детям будут при-
нимать в центрах соци-
ального обслуживания по 
адресам: Ивантеевская, 
13; Реутовская, 6а; Сред-
няя Первомайская, 26; ул. 
9 Мая, 14а; Новосибир-
ская, 3; Челябинская, 5б; 
Измайловский просп., 4а; 
Святоозёрская, 11; Нико-
лая Химушина, 19, корп. 
2; Кусковская, 23, корп. 2; 
Новокосинская, 13, корп. 
1; 2-я Владимирская, 10; 
1-й Зборовский пер., 11; 
Мироновская, 18; Стро-
мынка, 19, корп. 2. 

Помогите собрать детей в школу

Детсад квартирного 
типа
За воспитание собственных детей можно получать зарплату

В гостинице 
«Измайлово» каждому 
предложат Евангелие

Отныне в гостиничном 
комплексе «Измайлово» в 
тумбочке каждого номера 
будет лежать Новый Завет. 
Администрация отеля полу-
чила на днях 6 тысяч книг — 
подарок Миссионерской ко-
миссии при Епархиальном со-
вете Москвы.

— У нас 5 тысяч мест, но 
специально взяли с запасом, 
потому что некоторые гости, 
возможно, захотят забрать 
книгу, — объясняет директор 
комплекса Алексей Воробьёв.

— Если приезжий увлечёт-
ся чтением и возьмёт Еван-
гелие с собой — прекрасно. 
Значит, мы достигли своей 
цели, — говорит глава Мис-
сионерской комиссии иеро-
монах Димитрий (Першин). 

— Издание выпускает бла-
готворительный фонд имени 
святого Григория Богослова,  
— рассказывает отец Дими-
трий. — Сейчас мы ведём пе-
реговоры, и, если со стороны 
гостиниц будет спрос, тираж 
возрастёт до 200 тысяч. 

Михаил УСТЮГОВ

На уроки музыки дети приходят в детсад

Спортсменка 
из Перова выиграла 
бронзу на чемпионате 
мира 

Антонина Кривошапка заво-
евала бронзовую медаль мо-
сковского чемпионата мира по 
лёгкой атлетике. Наша спорт-
сменка стала третьей на дис-
танции 400 метров с резуль-
татом 49,78 секунды. Она вос-
питанница центра спортивной 
подготовки «Луч», который 
расположен на территории 
ВАО в районе Перово.

— Самого бега вообще не 
помню, — призналась счаст-
ливая спортсменка. — Пом-
ню только финиш, поддерж-
ку болельщиков и то, что 
сказала себе перед стартом: 
«Тоня, ты можешь!» И я смог-
ла, взяв бронзу.

Игорь ЗЕМЛЯНСКИЙ

17 августа в Черкизове на 
площадке у стадиона «Ло-
комотив» (Большая Чер-
кизовская, 125) любители 
экстрима будут состязать-
ся в скейтбординге и BMX 
(одно из направлений экс-
тремального велоспорта).  

Поучаствовать может каж-
дый, при условии, что вам 
уже есть 16 лет. Регистрация 
участников начнется с 10.00, 
состязания по скейтборду 
стартуют в 13.00, а по BMX 
— в 14.30. 

Захватите с собой доски и 
велосипеды. Не забудьте взять 
паспорт.

Анна ПЕСТЕРЕВА
Подробная информация 

на сайте www.lgz-moscow.ru 

В ВАО пройдут 
открытые 
соревнования
среди экстремалов
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На озере Белом 
соревновались 
судомоделисты

На базе Косинского детско-
го морского клуба на озере Бе-
лом прошёл открытый чемпи-
онат Москвы по гонкам радио-
управляемых яхт. В классе 
Micro-Magic победил Влади-
мир Дрючков, а в F5-E (дли-
ной корпуса до 1 метра) — Па-
вел Лобиков. 

Виктор НИКОЛАЕВ

«Этим летом в парках 
столицы заработал бес-
платный Wi-Fi», — объя-
вил Департамент инфор-
мационных технологий. 
В нашем округе это парки 
Измайловский, Перов-
ский и «Сокольники». В 
теории устройства, разда-
ющие Wi-Fi сигнал, долж-
ны обеспечивать равно-
мерное покрытие у входа, 
центральных аллей и у лет-
ней эстрады. Так ли это?

Сокольники:
приём отличный

На портале открытых 
данных Правительства 
Москвы сообщается, что 
в парке «Сокольники» са-
мая большая сеть интер-
нет-покрытия — здесь 
установлено 27 беспро-
водных точек доступа, ко-
торые гарантируют мощ-
ный сигнал.

О том, что в парке есть 
бесплатный доступ в Ин-
тернет, можно узнать ещё 
при входе. На главных ал-
леях стоят информацион-
ные щиты, на столбах ви-
сят знаки.

Тестировать работу бес-
платного Интернета ре-
шено по трём параметрам: 
проверить почту, зайти в 
соцсеть и посмотреть ви-
део. Проблем не возник-
ло ни с одним из пунктов. 
Сеть ловится хорошо даже 
в удалённых уголках парка. 

Измайлово: Интернет 
поглотили… деревья

Чисто технически под-
ключиться к Интернету 
— пара пустяков. При-
ходите в парк, находите 
мобильным устройством 
сеть Moscow_Wi-Fi_Free 
— и вперёд. Никакого 
пароля не нужно. Время 
подключения не ограни-
чено.

В Измайловском ПКиО 
о появлении бесплатного 
Интернета говорили ещё 
год назад. На главных 

аллеях парка висят знач-
ки «Бесплатный Wi-Fi», 
установлены информа-
ционные щиты. Всё как 
положено... Только Ин-
тернета нет.

— Сеть здесь не берёт, 
переписываемся эсэмэ-
сками, — говорит девуш-
ка на скейте. — Несколь-
ко раз пыталась подклю-
читься — на экране появ-
ляется сайт парка. Дальше 
процесс замирает.

Делаю попытку — сайт 
парка грузится на экран 
не с первого раза. Нажи-
маю на кнопку «Получить 
доступ в Интернет». Ни-
чего не происходит. Итог 
двухчасовых изысканий 
— сигнал не удалось пой-
мать ни в северной, ни в 
центральной части пар-
ка. В администрации и не 
отрицают, что проблемы 
есть, сеть не ловится даже 
в дирекции.

— Пока в парке с пере-
менным успехом работа-
ет два модуля: на главной 
аллее и рядом с колесом 
обозрения, — говорит на-
чальник IT-отдела Руслан 
Микитин.

Перебои в работе связа-
ны с финансовыми труд-
ностями. Когда закончил-
ся тестовый режим, выяс-
нилось, что парк должен 
оплачивать не только або-
нентское подключение, 
но и техподдержку моду-
лей. А это удовольствие 
не из дешёвых. Однако ко 
Дню города планируется 
запустить в работу ещё 5 
точек. Но даже при этих 
мерах ловиться Интернет 
будет не везде. 

— При подготовке про-
екта никто не брал в рас-
чёт, что деревья — суще-
ственная преграда для пе-
редачи сигнала. Это вы-
яснилось уже во время 

тестирования связи. Для 
лесного массива переда-
ча сигнала на 100 метров 
— это предел. Я сам про-
верял, — резюмирует ин-
женер Микитин. — Чтобы 
покрыть всю территорию, 
точек доступа должно 
быть больше и они долж-
ны быть мощнее.

Так что если Wi-Fi в Из-
майлове и заработает, то, 
скорее всего, локальный 
— рядом с точками, где 
установлены модули.

Перово: Wi-Fi 
временно недоступен

В Перовском парке 
беспроводные интер-
нет-технологии появи-
лись недавно. 

— Сейчас система на-
ходится в тестовом режи-
ме. Но Wi-Fi уже есть — в 
центральной части парка 
ловит отлично, — расска-
зал IТ-специалист парка 
Максим Мамонтов.

Однако гуляющие эн-
тузиазма администра-
ции не разделяют. Мо-

бильные устройства даже 
не видят интернет-соеди-
нения. На попытку под-
ключиться получаю со-
общение: «Сеть отклю-
чена. Плохое подключе-
ние». Может быть, это 
сбой моего планшетного 
компьютера? Подхожу к 
гуляющей семье — в ру-
ках у мамы iPad, куда все 
увлечённо смотрят.

— Какой Wi-Fi, — воз-
мущается она. — Мы пы-
тались уже много раз под-
ключиться — тщетно. Вот 
просто просматриваем 
фотографии из отпуска.

Оказалось, что знаки 
с надписью «Бесплат-
ный Wi-Fi» не гаранти-
руют, что здесь есть ин-
тернет-соединение. Так 
что поработать на све-
жем воздухе или посмо-
треть с друзьями видео 
в парке пока не удастся. 
Сроки, когда Интернет 
должен стабильно зара-
ботать, откладывают то 
на День города, то на ко-
нец года. 

Анна ПЕСТЕРЕВА

За деревьями Wi-Fi не видно
Корреспондент пыталась проникнуть во Всемирную паутину в парках округа,
и не везде это получилось

Оказывается, деревья 
мешают передаче сигнала

В последнее время ком-
пьютерные курсы для по-
жилых людей стали очень 
востребованной услугой. 
Их популярность возрос-
ла с тех пор, как заработал 
портал госуслуг, и мно-
гие дела — например, за-
писаться к врачу — стало 
можно выполнить с помо-
щью Интернета, не выхо-
дя из дома. 

В УСЗН ВАО объяснили, 
что курсы рассчитаны на 
неработающих пенсионе-
ров и инвалидов. 

Начинается обучение с 
самой элементарной подго-
товки: как компьютер вклю-
чить, как выключить, как 
создать папку и т.п. На вто-

ром этапе «курсантов» учат, 
как пользоваться Интерне-
том: поиск информации, 
электронная почта, скайп, 
портал госуслуг, соцсети… 
Ведущий компьютерных 
курсов в ГБУ «ТЦСО «Вос-
точное Измайлово» специ-
алист по социальной рабо-
те Иван Котегов рассказал, 
что курс включает 15 заня-
тий — 2  раза в неделю по 

часу. В группе 5 человек. В 
ТЦСО «Восточное Измай-
лово» летом работают две 
группы, а осенью откроют-
ся ещё несколько. Специа-
лист порекомендовал запи-
сываться на учёбу заранее — 
лучше за 3-4 месяца, потому 
что желающих много. 

Обычный возраст уча-
щихся — от 60 лет. При-
мерно у половины дома 

уже есть компьютеры. Ос-
новная сложность в том, 
что их освоение для мно-
гих пенсионеров — дело 
абсолютно новое. Однако 
практика показывает, что 
солидный возраст — не 
помеха. Успешно окончил 
обучение, например, «сту-
дент» 87 лет, участник Ве-
ликой Отечественной вой-
ны Пётр Азизович Ачипов. 

Сейчас он смотрит по Ин-
тернету трансляции фут-
больных матчей, оплачи-
вает через Интернет жи-

лищно-коммунальные ус-
луги, общается по скайпу с 
родственниками. 

Ольга ВЛАДИМИРОВА

87-летнего ветерана научили смотреть футбол по Интернету
В центрах соцобслуживания растут очереди на курсы компьютерной грамотности

i
ТЦСО «Вешняки»: (495) 375-8797 (филиалы 

«Косино-Ухтомский», «Новокосино»)
ТЦСО «Восточное Измайлово»: (495) 965-

8735 (филиалы «Восточный», «Гольяново», «Из-
майлово», «Северное Измайлово»)

ТЦСО «Новогиреево»: (495) 770-2754 (фили-
алы «Ивановский», «Перовский»)

ТЦСО «Сокольники»: (499) 268-3748 (фили-
алы «Богородское», «Преображенское», «Со-
колиная Гора»)

В посёлке Восточный 
матчи по волейболу 
сидя

С 16 по 18 августа в спорт-
комплексе центра спортив-
ной подготовки «Измайло-
во» (пос. Восточный, ул. За-
падная, 16б) состоится третий 
по счёту открытый кубок Мо-
сквы по волейболу сидя.

Точное расписание матчей 
можно узнать по телефону 
(499) 780-1582.

 
Начались игры 
женской лиги 
по футболу

В матче первого тура фут-
болистки «Измайлова» при-
нимали на своем стадионе 
краснодарскую «Кубаночку». 
Игра завершилась со счётом 
3:1 в пользу гостей. 

Приглашаем всех любите-
лей футбола ВАО поддержать 
наших девчонок в их следую-
щем матче с азовской «Дон-
чанкой», который состоится 15 
августа на стадионе ЦСП «Из-
майлово» (пос. Восточный, ул. 
Западная, 16б). Начало матча в 
18.00. Вход свободный.

Игорь ЗЕМЛЯНСКИЙ

Где записаться на курсы

На лужайках в Сокольниках приём отличный

На занятиях по компьютерной грамотности в ТЦСО 
на Средней Первомайской

Судомоделисты перед стартом
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Сделаем 
Измайловский 
остров лучше

Мои предложения отно-
сятся к любимому месту от-
дыха жителей района Из-
майлово — Измайловско-
му острову. 

 1. Очень нужна размет-
ка «зебра» на пешеходном 
переходе на Измайловском 
проезде, сейчас там стоит 
только знак, который плохо 
читается автомобилистам.

2. Очень нужны «лежа-
чие полицейские» на этом 
же переходе.

3. Хорошо бы заасфаль-
тировать дорожку, идущую 
к пруду перпендикулярно 
Измайловскому проезду. 
После ремонта дорожек, в 
ходе которого положили 
плитку, эта осталась грун-
товой, в результате все хо-
дят по грязи.

4. На липовой аллее, иду-
щей вдоль пруда параллель-
но Измайловскому проезду, 
надо поставить урны для му-
сора. Эта аллея всегда очень 
оживлённая, но вдоль неё ни 
одной урны. 

Кирилл

Пустите 
по Измайловскому 
шоссе автобус  

Предлагаю исправить 
ситуацию, изменив марш-
рут автобуса №783. Надо, 
чтобы после остановки 
«Метро «Электрозавод-
ская» автобус не сворачи-
вал на Щербаковскую ули-
цу, а ехал прямо по Измай-
ловскому шоссе до моста 
Окружной железной доро-
ги, а дальше — по своему 
маршруту. 

Наталья Яковлевна 
Скрипник, Измайловское ш.

ЧИТАТЕЛИ ПРЕДЛАГАЮТ

ПРИСЫЛАЙТЕ НАМ ВАШИ ИДЕИ И ПРЕДЛОЖЕНИЯ: POCHTA@NEWSVOSTOK.RU

Ребёнок может 
оказаться под 
колёсами машин

Прочла в газете статью 
о том, что пенсионеры 
10 лет не могут добить-
ся установки небольшо-
го заборчика вокруг озе-
ленённого участка. О чём 
тут вообще можно гово-
рить, если у нас на Са-
янской улице возле дома 
13, корп. 3, даже детские 
площадки, находящие-
ся рядом с проезжей ча-
стью, не могут обнести 

забором. Обещали поста-
вить старый демонтируе-
мый забор с площадок на 
шоссе Энтузиастов, но и 
этого мы не дождались.

А тем временем одна из 
площадок находится ря-
дом с межквартальным 
проездом. На дорогу пери-
одически выбегают дети 
зазевавшихся родителей, 
а однажды ехавшая маши-
на еле успела остановить-
ся перед выбежавшим ре-
бёнком, потому что ви-
димость из-за безобразно 
припаркованных автома-
шин сильно ограничена.

Несколько слов о кон-
струкции площадок. Во-
первых, сборка. Обору-
дование на площадках 
может неделями стоять 
недоделанным, незакре-
плённым. Такие площад-
ки не просто небезопас-
ны, а представляют реаль-
ную угрозу жизни детей. 
Так, в тоннеле суперсовре-
менной площадки-паро-
воза возле дома на ул. Са-
янской, 15, корп. 3, торчат 
штыри сантиметров по 7! 

Во-вторых, планировка. 

На Саянской улице возле 
дома 11, корп. 2, есть очень 
хорошая в плане террито-
рии и озеленения площад-
ка, но и она не без мину-
сов. Её переделывали не-
сколько раз, потому что 
родители детей постоянно 
жаловались на её плани-
ровку. Там горка для ма-
лышей была установлена 
прямо у качелей! И если 
родители вовремя не ло-
вили ребёнка, то он попа-
дал под качели. Кто делает 
такие площадки? 

Елена Тимофеева

Камни — это норма
Возле дома 20, корп. 2, 

на улице Большой Черки-
зовской детская площад-
ка в ужасном состоянии: 
качели неудобные — дети 
на них переворачиваются 
и падают. Перед входом на 
площадку грунт просел, 
образовались небольшие 
ямки. Я написала об этом 
на портал «Наш город». 
Через 8 дней мне присла-
ли ответ: «Указанные вами 
замечания устранены, ка-
чели отремонтированы, 
ямки засыпаны подрядной 
организацией ОАО «Ма-
стер ОК». К ответу прила-
гаются фото детской пло-
щадки после устранённых 
замечаний, на которых 
видно, сколько там кам-
ней. Значит, камни на дет-
ской площадке — это нор-
ма? Просто обидно, что в 
одном месте, практиче-
ски через дом, сделали но-
вые площадки на каждом 
шагу, а мы благоустройства 
нашей площадки должны 
ждать годами...

 Наташа Кудрякова 

В каких районах 
надо отремонтировать 
детские площадки
Читатели «ВО» продолжают 
активно присылать свои предложения

Меня и соседей по дому 
13 на 8-й улице Соколиной 
Горы всё больше и больше 
смущает состояние подъ-
ездов. В частности, 3-го 
подъезда. 

Несмотря на то что в 
«красном углу» гордо ви-
сит график уборки подъ-
езда (влажная уборка пер-
вых 2 этажей ежедневно, 
всего подъезда — 9-го чис-

ла каждого месяца в 14.00),  
в реальности картина на-
много грустнее.

Эта фотография сдела-
на 10 августа, однако та-
кое состояние уже мно-
го дней. 

 Дмитрий Власов
Стали свидетелем безоб-

разия?  Сфотографируйте 
и пришлите нам: pochta@
newsvostok.ru

УК не убирает, 
а МЧС не мониторит

НЕПОРЯДОК!

В тоннеле детского паровозика 
на Саянской торчат штыри 
сантиметров по 7!

В Кожуховском приюте для бездомных животных 
(район Косино-Ухтомский, Проектируемый проезд №265) содержит-
ся около 2500 собак. Волонтёры постоянно ухаживают за ними, об-
щаются, чтобы те были готовы к встрече с потенциальными хозяе-
вами. Ведь каждый пёс хочет обрести дом.

Зефир, около 3 лет
Утончённый, элегантный 

красавец. Ласковый, обая-
тельный и добрый. Здоров, 
привит, кастрирован.

Тел.: 8-985-928-7266, 
8-905-727-8414, Оксана

Анзор, 1 год
Обаятельный, привлека-

тельный молодой пёс. Он аб-
солютно здоров, привит, ка-
стрирован и хорошо воспи-
тан. Привязан к людям.

Тел.: 8-926-059-2620, Оксана;
8-906-058-2057, Дарья

Орешка, около 3 лет
Необыкновенно ласковая 

собачка. Невысокая — рост 
в холке ниже колена. К ошей-
нику приучена, ходит на по-
водке. Идеально подойдёт 
для квартирного содержа-
ния. Здорова, стерилизована.

Тел.: 8-915-101-2070, Дина;
8-916-731-3663, Юлия

ИЩУ ХОЗЯИНА

У меня трое детей. 
Живём на 8-й улице 
Соколиной Горы, 8. 

Мы часто ходим гулять в Из-
майловский парк и каждый 
раз, переходя через улицу Бо-
риса Жигулёнкова, подверга-
емся опасности быть сбитыми 
машиной, так как на пересече-
нии 8-й улицы Соколиной 
Горы и Бориса Жигулёнкова 
нет пешеходного перехода. 
Раньше была «зебра», но по-
сле очередного ремонта ас-
фальта её то ли забыли нари-
совать, то ли ещё что...

Оксана Енина 

Оказалось, что о «зебре» 
не забыли. Причина того, 
что её не нанесли заново 
после ремонта асфальта, в 
другом. Изменился стан-
дарт, и теперь он запре-
щает наносить «зебру» у 
перекрёстков, регулиру-
емых только транспорт-
ными светофорами (то 
есть без специальных пе-
шеходных секций с изо-
бражением красного и зе-
лёного силуэтов человека).

Тем не менее переходить 

здесь дорогу по-прежнему 
можно: как пояснили в 
ОБ ДПС ГИБДД УВД по 
ВАО, согласно пункту 4.3 
ПДД, при отсутствии пе-
рехода можно пересекать 
проезжую часть на пере-
крёстках по линии тро-
туаров или обочин. При 
этом согласно пункту 4.4 
ПДД в случае отсутствия 
пешеходного светофора 
пешеходы должны руко-
водствоваться сигналами 
транспортного светофора. 
Водители, поворачиваю-
щие на проезжую часть, 
которую в этот момент 
пешеходы переходят на зе-
лёный, обязаны уступить 
им дорогу — точно так же, 
как это было и при нали-
чии «зебры».

В ОБ ДПС округа доба-
вили, что заявка на обо-
рудование на этом пере-
крёстке перехода, регу-
лируемого пешеходными 
светофорами, уже переда-
на ими в городской Центр 
организации дорожного 
движения (ЦОДД).

Александр КАРЧЕВСКИЙ

Как перейти улицу 
Бориса Жигулёнкова?

ПО СЛЕДАМ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Детская площадка на Саянской, 11, корпус 2. 
Песочница очень близко от качелей

Старая и грязная песочница на Саянской, 13, корпус 3

Камни на детской площадке 
на Большой Черкизовской, 20, корпус 2
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Ц
ены на вторич-
ном рынке не-
движимости в 
Восточном окру-
ге с начала года 

росли, но в июле начали 
снижаться. Как прогно-
зируют аналитики агент-
ства ИРН, это падение в 
ближайшее время про-
должится. Если сейчас 
квадратный метр жилья в 
ВАО в среднем обходится 
более чем в 153 тыс. руб., то 
через три месяца этот по-
казатель может опустить-
ся ниже отметки в 150 ты-
сяч. Такова реакция рын-
ка на падение курса рубля. 

Экономкласс 
дешевеет быстрее

Для желающих обзаве-
стись собственными ква-
дратными метрами ВАО 
достаточно дёшев. Ниже 
цены только на юге, юго-
востоке и в районах за пре-
делами МКАД. При этом 
в Восточном округе более 
благоприятная экологиче-
ская обстановка, а инфра-
структура развита не хуже.

— Восток Москвы и об-
ласти всегда считался недо-
статочно благоприятным с 
точки зрения экологии, но 
в последние годы ситуация 
здесь заметно улучшилась, 
— рассказывает коммерче-
ский директор ФСК «Ли-

дер» Григорий Алтухов. 
— Были реорганизованы 
многие промзоны, а вме-
сто них построены совре-
менные жилые кварталы. 
При этом тот факт, что в 
прошлом направление це-
нилось не очень высоко, 
играет на руку сегодняш-
ним покупателям. Цены на 
жильё в ВАО — одни из са-
мых доступных. 

Наиболее стабильны 
цены на дорогую недвижи-
мость, поскольку её стои-
мость обычно привязана к 
доллару, да и в целом этот 
сектор медленнее реагиру-
ет на изменения на рынке. 
А вот экономкласс, наобо-
рот, привязывают к рублю. 
В нашем округе элитных 
домов гораздо меньше, чем, 
к примеру, в центре или на 
юго-западе столицы, поэ-
тому в сравнении с рейтин-
гами других округов замет-
но: жильё в ВАО дешевеет 
быстрее. По итогам июля 
больше всего упали в цене 
именно недорогие кварти-
ры. Так, квадратный метр 
в кирпичной пятиэтажке 
с маленькой кухней обой-
дётся на 2,6% меньше, чем 
в июне. На два с лишним 
процента подешевела не-
движимость в типовых па-
нельных пяти- и девятиэ-
тажках. А вот с новострой-
ками ситуация немного 
иная.

— Осенью традицион-
но наблюдается оживле-
ние покупательской ак-
тивности. Поэтому квар-
тиры экономкласса в но-
вых домах до конца года 
могут дорожать примерно 
на полпроцента в месяц, а 
в отдельных случаях — и на 
2-3 %, — добавляет Григо-
рий Алтухов.

Сокольники ударят 
по карману

Впрочем, даже в пре-
делах одного округа сто-
имость жилья сильно за-
висит от района. 

— Во многом цена на 
квартиру определяется 
тем, насколько возле дома 
развита транспортная ин-
фраструктура, — поясняет 
руководитель отдела про-

даж инвестиционно-стро-
ительной компании ООО 
«Старкт Девелопмент» 
Алексей Рыбаков. — Если 
в непосредственной бли-
зости имеется, например, 
железнодорожная стан-
ция, жильё уже становит-
ся привлекательнее и до-
роже. Метро в шаговой 
доступности ещё больше 
увеличит цену. Далее оце-
ниваются класс и состоя-
ние самой квартиры.

 Немаловажным факто-
ром остаётся то, насколь-
ко престижным и доро-
гим считается район. В 
Восточном округе «ре-
кордсменом» можно счи-
тать Сокольники. У рай-
она богатейшая история, 
Сокольники примыка-
ют к Лосиному Острову, 
в границах района стан-

ция метро и железной до-
роги, огромный благоу-
строенный парк куль-
туры и отдыха, поэтому 
цены здесь выше сред-
немосковского уровня 
на 15 с лишним процен-
тов: почти 192 тыс. руб. за 
квадратный метр.

Чуть доступнее — Соко-
линая Гора и Преображен-
ское. Метр в этих районах 
стоит дороже 170 тысяч. 
А самыми бюджетными 
остаются Вешняки, Вос-
точный, Косино-Ухтом-
ский, Кожухово и Ново-
косино. Они удалены от 
метро, не самые благопри-
ятные в плане экологии и 
инфраструктуры. В Веш-
няках квадратный метр 
обойдётся всего в 134 с не-
большим тысячи рублей.

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

Средние цены 
на недвижимость 

в районах ВАО
Район Цена 

(за 1 кв. м)

Богородское 144 738 руб.

Вешняки 134 165 руб.

Восточное 
Измайлово

146 616 руб.

Восточный 135 350 руб.

Гольяново 142 433 руб.

Ивановское 141 576 руб.

Измайлово 146 616 руб.

Кожухово 135 350 руб.

Косино-
Ухтомский

135 350 руб.

Метрогородок 144 738 руб.

Новогиреево 141 576 руб.

Новокосино 135 350 руб.

Перово 143 289 руб.

Преображенское 172 276 руб.

Северное 
Измайлово

142 433 руб.

Соколиная Гора 175 406 руб.

Сокольники 191 876 руб.

Чем ближе парк, тем дороже квадрат 
Почём жильё в Восточном округе 

По информации ИРН
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ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU

ТРИ ИДЕИ НА ВЫХОДНЫЕ

Праздник военно-
исторической рекон-
струкции «Страницы 
ратной истории», по-
свящённый Дню Го-
сударственного флага 
РФ, пройдёт 25 августа 
в Терлецкой дубраве.

Как рассказали в от-
деле экопросвещения 
Управления ООПТ по 
ВАО, начнётся празд-
ник в 11.00. Гости смо-

гут осмотреть лагерь 
славян времён раннего 
Средневековья, воссоз-
данный реконструкто-
рами, увидеть приёмы 
ратного строя. А в 12.30 
на лагерь «нападёт» вы-
садившаяся с ладьи ва-
ряжская дружина: го-
сти станут свидетеля-
ми настоящей сечи! 
А затем воины прове-
дут мастер-классы по 

стрельбе, владению хо-
лодным оружием. 

Те, кому по душе 
мирный, а не воинский 
труд, смогут принять 
участие в мастер-клас-
сах по древним ремёс-
лам: кузнечному и тка-
ческому делу, поиграть 
в народные игры — го-
релки, скакалку.

Алексей ТУМАНОВ,
Александра МАРКОВА

Детей — на спектакль, а сами — на джаз2

СПОРТАФИША

24 и 31 августа в пар-
ке «Сокольники» можно 
принять участие в бесплат-
ной спортивной програм-
ме Reebok Fitness Weekends. 
Прийти и позаниматься 
могут люди всех возрас-
тов и без физической под-
готовки. Вас ждёт час ре-
лаксации, который про-
ведёт инструктор по йоге. 
Затем динамичная аэро-
бика, тренинги и танцы. 
Беспокоиться об инвента-
ре не нужно — его выдадут 
на месте. Нужно лишь за-
хватить спортивную одеж-
ду и удобную обувь. Трени-
ровки начинаются в 10 утра 
на эстраде «Ротонда». 

Анна ПЕСТЕРЕВА

В Измай ловском 
ПКиО 24 августа в 
13.00 на эстраде «Кроха» 
пройдёт развлекатель-
ная игровая програм-
ма для детей — викто-
рины, конкурсы и при-
зы победителям. Про-
грамма для взрослых 
посетителей начнётся 
в 17.00, когда на эстра-
де «Солнечная» начнут 
играть джаз. Выступит 
российско-кубинский 
проект Che Guevara jazz. 

А 25 августа в 13.00 
ребятню округа при-
глашают на бесплат-
ный кукольный спек-
такль «Золотая рыб-
ка», который пройдёт 

на площадке «Кроха». 
Представление по мо-
тивам сказки Пушки-
на покажет «Добрый те-
атр». В 17.00 на площади 
у здания дирекции пар-

ка начнётся концерт 
ансамбля классиче-
ской музыки и мастер-
класс по бальным тан-
цам. Вход свободный. 

Анна ПЕСТЕРЕВА

В Измайлове 
нашли остров 
сокровищ

В «Галерее «Измайлово» 
открыта краеведческая 
выставка «Мой остров со-
кровищ». Все полотна по-
священы Измайловскому 
острову. Вы увидите пей-
зажи этих мест. В камер-
ном зале крупные рабо-
ты перемежаются «моза-
икой» небольших этю-
дов. Этот приём помогает 
достигнуть эффекта по-
гружения. Помимо кар-
тин, здесь можно посмо-
треть на наряд княжны 
XIV века, изразцы, пред-
меты крестьянского быта: 
горшки, лапти, подсвеч-
ники. По желанию посе-
тителей здесь включают 
историко-документаль-
ный фильм «Затерянный 
остров», который так же, 
как и вся экспозиция, по-
свящён Измайлову.

Автор картин — Вик-
тор Маторин. Москов-
ский живописец работает 
преимущественно в жан-
ре исторической карти-
ны. Желающие могут по-
общаться с художником. В 
галерее его можно встре-
тить по средам и четвер-
гам с 12.00 до 14.00. Вы-
ставка работает до 10 сен-
тября.

Анна ПЕСТЕРЕВА

В Терлецкой дубраве русичи сразятся 
с викингами1

Заняться 
спортом 
в «Сокольниках»

3

В парке «Сокольни-
ки» прошёл окруж-
ной отборочный 

тур конкурса молодых 
талантов «Мой район, 
мой округ». На откры-
той сцене перед посети-
телями парка и жюри вы-
ступили 22 коллектива. 
Хедлайнерами концерта 
были певец Сергей Чу-
маков и финалистка про-
екта «Голос» Анастасия 
Спиридонова. 

Артисты фестиваля — 
не профессионалы, они 
подавали заявки на уча-
стие через Интернет. По 
итогам конкурса звёзд-
ное жюри выбрало трёх 
победителей.

Десятилетняя Маша 
Грамоткина из Косина-
Ухтомского, покорившая 
жюри исполнением пес-
ни «Москва», занимается 
вокалом уже почти 7 лет в 
студии эстрадного вокала 
«Артишок» Дома культу-
ры «Новокосино». Кроме 
вокала, занимается хоре-
ографией и фортепиано. А 
ещё мечтает стать дресси-
ровщицей дельфинов. 

Вторым победителем 
стал хор «Терлецкая ду-
брава» из Перова. На 
концерте выступило трио 
участников хора — Алек-
сандра Малеева, Екате-
рина Денькова и Екате-
рина Жабанова.

Третьим финалистом 
стал дуэт «Академики» 
— Настя Чепкая и Мак-
сим Арнаут из Измай-
лова. В этом году ребя-
та стали полуфинали-
стами телевизионного 
конкурса «Детская Но-
вая Волна» и завоева-
ли Гран-при на москов-
ском конкурсе «Красота. 
Мода. Музыка». Их меч-
та — попасть на Детское 
Евровидение.

Кто из финалистов 
представит наш округ на 
большом концерте в День 
города, решится в конце 
августа, на закрытом со-
вещании жюри. 

Екатерина МИЛЬНЕР

В парке «Сокольники» выбрали победителей 
окружного конкурса талантов

Чёрно-синий слизень, ко-
торого сегодня можно уви-
деть в национальном парке 
«Лосиный Остров» на при-
брежных территориях и во 
влажных низинах, может, и 
не выглядит красавцем. Ре-
зультаты последних наблю-
дений показали, что количе-
ство слизней в НП стабиль-
но. И это прекрасно, потому 
что этот моллюск — насто-
ящий индикатор экологиче-
ского благополучия терри-
тории. Он никогда не посе-
лится там, где почва и вода 

загрязнены. И если он бла-
годенствует в парке — зна-
чит, с экологической сторо-
ны там порядок. 

А ещё этот слизень чрез-
вычайно полезен, так как 
является важным звеном 
лесного биоценоза: поедая 
грибы и прелые листья, он 
улучшает продуктами своей 
жизнедеятельности плодо-
родный слой почвы.

Слизень занесён в Крас-
ную книгу, так что встрети-
те его — не обижайте.

Алексей ТУМАНОВ

Ребята играют в коль-
цеброс и накиды — это 
народные игры на лов-
кость. Погрузиться в дет-
ство не прочь и взрослые. 
Наверное, вы слыша-
ли выражение «играть в 
бирюльки». Оказыва-
ется, это старинная за-
бава. На крючок нуж-
но подцепить миниа-
тюрную фигурку (высо-
той около сантиметра) и 
«транспортировать» её 
в игрушечный деревян-
ный домик. Выигрывает 
тот, у кого это получа-
ется быстрее. Во время 
экскурсии можно посо-
стязаться с друзьями. В 
Измайловском кремле 
(Измайловское ш., 73ж) 
работает единственный 

в Москве музей, где по-
сетители могут играть… 
в куклы. Здесь «живёт» 
более тысячи игрушек 
со всей страны. 

Во время путешествия 
по кукольному миру экс-
курсовод расскажет мно-
го интересных историй. 
Внимание гостей при-
влекают куклы, одетые 
в пышные сарафаны… 
но без лиц. Это обереги.

— Считалось, что если 
у игрушки нет лица, то 
в неё не может вселить-
ся злой дух и следить за 
ребёнком или подслу-
шивать его. Позже стали 
верить, что оберег ещё и 
приносит удачу, — рас-
сказывает Юлия Пинтер, 
мастер по росписи игру-
шек и экскурсовод музея.

Попытаться раскра-
сить свистульку или сде-
лать оберег можно и са-
мому. После каждой экс-
курсии проходят мастер-
классы.

Анна ПЕСТЕРЕВА

В МУЗЕЙ ИГРУШЕК МОЖНО 
ПОЗВОНИТЬ ПО ТЕЛ. 
(499) 166-5027. СТОИМОСТЬ 
ВХОДНОГО БИЛЕТА 150 РУБЛЕЙ 

В Измайловском кремле 
хранится более тысячи игрушек Маша Грамоткина 

покорила жюри

Мария Грамоткина исполняет песню во время отборочного конкурса

Концерт джазового коллектива

Силовая гимнастика

Настольные игры
на Западной

Открытый турнир по на-
стольным играм пройдёт 
23 августа в 15.00 в спор-
тивно-досуговом центре 
«Контакт» (ул. Западная, 3). 
Участники сразятся в фут-
бол, хоккей и другие виды 
«малого спорта».

Кросс в Измайлове

Все желающие могут 
принять участие в кроссе, 
который пройдёт на Измай-
ловском проспекте, в зоне 
отдыха в районе 12-й Пар-
ковой улицы, 24 августа. 
Старт забега — в 11.00.

Компьютерные 
баталии 
на шоссе 
Энтузиастов

Открытое первенство цен-
тра культуры и спорта «Юж-
ное Измайлово» по сравни-
тельно молодому виду спор-
та — киберспорту пройдёт 
в ЦКС (ш. Энтузиастов, 98, 
корп. 6). Участники сразятся 
в различные компьютерные 

игры — «стрелялки», стра-
тегии и пр.

Воркаут 
на Кусковской

Полюбоваться на самый 
демократичный и недорогой 
вид спорта — воркаут, т.е. 
силовые и акробатические 
упражнения, можно на спорт-
площадке на ул. Кусковской, 
5, корп. 7. Там 22 августа в 
18.00 пройдёт летний турнир 
по воркауту Street Workout 
Perovo среди молодёжи.

Рыбалка в Перове

Рыбаков ждут 24 авгу-
ста в 9.00 в Перовском пар-
ке культуры и отдыха. Там 
пройдут спортивные сорев-
нования по рыбной ловле 
«Лучший рыбак района Пе-
рово 2013» среди детей и 
молодёжи. Записаться мож-
но по тел. (495) 672-9307.

Возможны изменения в 
расписании, поэтому предва-
рительно уточните информа-
цию по тел. Центра физкуль-
туры и спорта (495) 306-4424.

Алексей ТУМАНОВ

В Лосином Острове живёт «индикатор 
экологического благополучия»
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Институт управления, 
экономики, права и искусства

ГОС.
ДИПЛОМ

м. «Электрозаводская», Барабанный пер., д. 4
вашвуз.рф  e-mail: iuepi@mail.ru
т/ф: 8 (499) 369-03-06, 8 (499) 785-0480

Мы успешно работаем с 1996 г.
7 июня 2013 г. получили 

бессрочную лицензию. 
Ждём вас!
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Фабрика дверей

5-я

дверь в
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(499) 206-8382
(499) 205-4140
shop@zbulvar.ru
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